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Пролетарии, всех стран, соединяйтесьi

КРАСНОЕзнямя
ОРГАН ТОМСКОГО ОБКОМА И ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 

ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА. ОБЛАСТНОГО И ГОРОДСКОГО СОВЕТОВ 

_____________________  ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Гоа й j Пятница, 24 января 1958 года. Цена 20  коп.

За новый мощный подъем 
сельского хозяйства

Вчера в «Правде» опубликовано 

Обращение Центрального Комитета 

Коммунистической партии и Совета 

Министров Союза ССР в колхозни

кам, колхозницам, работникам МТС 

и совхозов, к партийным, проф

союзным и комсомольским органи

зациям. к советским и сельскохо

зяйственным органам, специали

стам и ко всем работникам сель

ского хозяйства. Партия и прави

тельство в своем Обращении к 

труженикам сёла подвели предва

рительные итоги развития сельско

го хозяйства за 1957 год. Эти ито

ги позволят работникам колхозной 

деревни правильно оценить достиг

нутые ими результаты, вскрыть 

огромные неиспользованные резер

вы производства, уже теперь раз

работать такие мероприятия, осу

ществление которых обеспечит в 

1958 году новый мощный подъем 

всех отраслей сельского хозяйства.

Колхозники, работники МТС и 

совхозов ознаменовали истекший 

год крупными успехами в борьбе 

за претворение в жизнь историче

ских решений XX  съезда КПСС, 

наметившего грандиозную програм

му развития народного хозяйства 

СССР. Несмотря на то. что в ряде 

районов в 1957 году сложились 

неблагоприятные для урожая усло

вия погоды, наша страна обеспе

чена достаточным количеством зерна 

и других сельскохозяйственных 

продуктов.

Больших результатов достигли 

свекловоды Украины, Киргизии, 

Курской и ряда других областей 

Российской Федерации. В 1957 го

ду получен самый высокий валовой 

сбор свеклы по сравнению со все

ми предыдущими годами. Тружени

ки хлопкосеющих районов выра

стили хороший урожай хлопка- 

сырца. Многие области, края и рес

публики собрали высокий урожай 

картофеля, овощей, фруктов и ви

нограда.

Осуществление намеченных пар

тией и правительством мер по уве

личению производства • зерна, ук 

репление кормовой базы для жи

вотноводства позволили значитель

но увеличить поголовье всех ви

дов скота, повысить его продук

тивность. 1957 год войдет в исто

рию нашей страны как год. в ко

тором родилось замечательное пат

риотическое движение народных 

масс в ближайшие годы догнать 

Соединенные Штаты Америки по 

производству мяса, молока и масла 

на душу населения.

За последние три года колхозы и 

совхозы увеличили производство 

молока почти в два раза, возросло 

также и производство мяса, осо

бенно свинины. Наиболее высокого 

уровня по производству молока на 

сто гектаров земли добились Мо

сковская.  ̂ Ленинградская, Черно

вицкая. Киевская и другие обла

сти, Латвийская и Эстонская рес

публики. Впереди по производству 

мяса идут животноводы Украины, 

Молдавии. Литовской ССР. Многие 

колхозы, совхозы и целые районы 

получают на сто гектаров земли по 

70— 100 центнеров мяса, по 300 

— 350 и более центнеров молока.

—  Центральный Комитет КПСС 

и Совет Министров СССР. —  

говорится в Обращении, —  счита

ют. что успехи в развитии живот

новодства и увеличении производ

ства мяса и молока в стране стали 

возможными в результате большой 

работы, проведенной партийными, 

советскими и сельскохозяйствен

ными органами, колхозами. МТС и 

совхозами по укреплению кормовой 

базы, по значительному увеличе

нию производства кукурузы. 

Высокие темпы, взятые колхозами 

и совхозами в развитии молочного 

животноводства, дают полную уве

ренность в том. что у  нас име

ются все возможности догнать 

США по производству молока на 

душу населения уже в 1958 году.

Наше сельское хозяйство нахо

дится на крутом подъеме. Успехи 

в его развитии бесспорны. И тем 

не менее достигнутые темпы роста 

не могут нас удовлетворить. Вот 

почему Коммунистическая партия 

и Советское правительство обра

щают внимание колхозников, ра

ботников МТС и совхозов; партий

ных. советских и сельскохозяйст

венных органов на огромные неис

пользованные резервы дальнейшего 

увеличения производства продук

тов земледелия и животноводства, 

на неотложные вопоосы. которые 

■ предстоит решить в 1958 году.

Главной задачей в земледелии 

по-прежнему остается повышение

урожайности сельскохозяйствен

ных культур. Колхозам и совхозам 

предстоит ныне увеличить произ

водство зерна, хлопка, сахарной 

свеклы, льна, картофеля, овощей и 

плодов. Эта важная проблема мо

жет быть решена только при усло

вии повышения культуры земледе

лия, внедрения агрономически и 

экономически обоснованных сево

оборотов. применения передовой 

агротехники.

Велики и ответственны задачи 

работников сельского хозяйства в 

развитии животноводства^ В целом 

по стране достигнуты значитель

ные успехи в производстве моло

ка. мяса, шерсти. Однако в ряде 

областей и республик все еще мед

ленно растет поголовье скота, низ

ка продуктивность животных.

Центральный Комитет партии и 

Совет Министров СССР обращают 

внимание руководителей колхозов, 

МТС и совхозов, партийных, совет

ских и сельскохозяйственных ор

ганов на то. что для дальнейшего 

роста производства мяса и молока 

наряду с настойчивой борьбой за 

повышение продуктивности живот

ных потребуется значительно уве

личить поголовье всех видов скота 

и птицы на сто гектаров земли. В 

каждом колхозе и совхозе надо ис

пользовать ’все возможности, чтобы 

уже в текущем году регко увели

чить поголовье коров.

Одним из главных условий, обес

печивших колхозам и совхозам зна

чительное увеличение поголовья 

всех видов окота и повышение его 

продуктивности, является укрепле

ние кормовой базы прежде всего 

за счет широкого внедрения посе

вов кукурузы. Теперь уже нет не

обходимости доказывать исключи

тельную ценность этой культуры. 

Ее достоинства со всей очевид

ностью подтверждены практикой 

целых областей, краев п респуб

лик.

В колхозах, совхозах и МТС за 

последний год достигнуты некото

рые. сдвиги в сокращении затрат 

труда и средств на единицу про

дукции. Однако эта работа только 

лишь развертывается. Каждое хо

зяйство располагает широкими воз. 

можностями для того, чтобы год от 

году снижать себестоимость про

дукции. Именно поэтому к эконо

мической стороне организации про

изводства. повышению производи

тельности труда должно быть при

ковано внимание всех работников 

села.

В борьбе за подъем колхозного и 

совхозного производства тружени

ки деревни накопили богатый 

опыт. Долг партийных, советских 

и сельскохозяйственных органов 

состоит в том. чтобы глубоко изу

чить опыт передовиков, сделать 

его достоянием широких масс кол

хозников.

На проходящих сейчас совеща

ниях работников сельского хозяй

ства Украины и Белоруссии хлебо

робы и животноводы всесторонне 

обсуждают итоги борьбы за выпол

нение решений партии и прави

тельства по развитию колхозного 

и совхозного производства. Они 

вскрывают неиспользованные ре

зервы. намечают пути дальнейше

го подъема всех отраслей сельско

го хозяйства.

Успех каждого дела, а тем более 

в сельском хозяйстве, зависит от 

работы людей, умелой расстановки 

кадров. Поэтому подбор руководя

щих кадров колхозов, совхозов. 

МТС по-прежнему остается одной 

из важнейших задач местных пар

тийных органов.

В своем Обращении к работни

кам сельского хозяйства Цент

ральный Комитет КПСС и Совет 

Министров СССР выразили твер

дую уверенность в том. что слав

ное колхозное крестьянство, все 

труженики социалистического сель

ского хозяйства будут и впредь са

моотверженно бороться за увеличе

ние производства продуктов сель

ского хозяйства и внесут свой до

стойный вклад в достижение изо

билия продовольствия для населе

ния и сырья для легкой промыш

ленности.

Нет сомнения в том, что этот 

призыв партии и правительства 

найдет самую горячую поддержку 

среди многомиллионных масс совет
ского крестьянства. Своим герои

ческим трудом на полях и фермах 

они добьются того, чтобы сделать 

1958 гол годом нового мощного 

подъема сельского хозяйства.

(Передовая «Правды» за 22 ян

варя).

О движении второго искусственного 

спутника Земли
На шесть часов утра 23  января 

второй искусственный спутник со

вершил 1.146 оборотов вокруг 

Земли. В ясную погоду второй ис

кусственный спутник можно будет

Советские люди горячо одобряют 
Обращение Ц К  КПСС и Совета 

Министров СССР
☆  ☆ :

Боевая программа деятельности 
тружеников села

ЛЕНИНГРАД. 22 января. (ТАСС). 

Труженики деревни с большим 

вниманием ознакомились с Обра

щением Центрального Комитета 

КПСС и Совета Министров Союза 

ССР ко всем работникам сельского 

хозяйства.

Председатель одной из передо

вых сельхозартелей области «Ле

нинский путь». Волосовского рай

она, Герой Социалистического 

Труда Ф. А. Иванов сказал:

—  Обращение ПК КПСС и Со

вета Министров СССР —  боевая 

программа работы на ближайшее 
время. Мы имели на 100 гекгароз 

земель 24 головы крупного рогатого 

скота и 34 свиньи. Теперь общеэ

собрание членов сельхозартели по

ставило новую задачу*—  в ближай

шие годы довести поголовье коров 

на сто гектаров до 35, свиней —  

до 50.

Предмет постоянной нашей за

боты — . укрепление кормовой ба

зы. В 1957 году . было заготовлено 

полторы тысячи тонн сена —  25 

центнеров на корову. В этом году 

мы заготовим по 30 центнеров. 

Эго будет достигнуто, главным об

разом. за счет расширения посевов 

белого клевера.

Мы будем добиваться дальней

шего снижения затрат труда и 

средств, уменьшения себестоимости 

производимой продукции.

Использовать все резервы

Мы с удовлетворением встрети

ли Обращение ПК КПСС и Совета 

Министров СССР ко всем работни

кам сельского хозяйства. Это Об

ращение —  новое свидетельство 

постоянной заботы партии и пра

вительства о подъеме сельскохо

зяйственного производства, >УЗ 

улучшении жизни трудящихся.

Мы должны использовать все 

резервы увеличения производства 

молока. Самый высокий надой в 

1957 году —  1.930 килограммов 

молока на. корову —  у нас полу

чила Елена Зоркальцева. У  ос

тальных надои значительно ниже. 

Произошло это потому, что нет у 

нашего правления еще настоящей 

заботы о создании прочной кор

мовой базы.

ЦК КПСС и Совет Министров 

СССР в своем Обращении еще раз 

подчеркивают огромное значение 

кукурузы в укреплении кормовой

базы. Правление нашего колхоза в 

этом году обязано по-настоящему 

взяться за создание кормовой базы.

Вопрос о повышении жирности 

молока —  тоже очень важный, а 

мы на него как-то не обращаем 

внимания. С такой практикой надо 

кончать.

Партия и правительство надеют

ся. что работники сельского хозяй

ства в 1958 году добьются новых 

крупных успехов в дальнейшем 

Подъеме всех отраслей сельского 
хозяйства. Оправдаем эту надежду. 

Мы горячо поддерживаем призыв 

дояров колхоза «Прогресс», Молча, 

новского района, которые предла

гают организовать соревнование за 

высокие надои молока в 1958 го

ду.

М. АЛЕКСЕЕВА. А. ШЕВЦО

ВА. Е. ЗОРКАЛЬЦЕВА. А. АНД

РЕЕВА. Е. ЧЕРНОВА, 

доярки колхоза «Объединение», 

Томского района.

Ответ

тракторостроителей

МИНСК, 22 января. (ТАСС). 

Обращение Центрального Комитета 

Коммунистической партии Советско

го Союза и Совета Министров Сою

за ССР ко веем труженикам сель

ского хозяйства страны с живым 

интересом встречено коллективом 

Минского тракторного завода.

—  Предварительные итоги по 

сельскому хозяйству за 1957 год 

радуют всех советских людей, —  

сказал мастер главного конвейера 

С. С. Кивгила. —  Мы гордимся 

тем, что наш коллектив внес по

сильный вклад в помощь тружени

кам села. В ближайшие годы увели

чим выпуск тракторов не менее чем 

в 2,3 раза.

—  В нынешнем году, —  сообщил 

заместитель главного конструктора 

завода Б. П. Альгин, —  предприя

тие перейдет на массовый выпуск 

тракторов «Беларусь» моделей 

«МТЗ-5 М» и «МТЗ-5 Л». Создана 

конструкция универсально-пропаш

ного трактора «Беларусь», который 

найдет широкое применение во всех 

отраслях сельского хозяйства. Пар

тия и правительство придают боль

шое значение раздельной уборке 

хлебов. Создается самоходное шас

си, обеспечивающее более широкое 

применение этого метода.

Обращение ЦК КПСС и Совета 

Министров СССР ко всем тружени

кам сельского хозяйства страны 

вызвало горячий отклик на многих 

предприятиях Белоруссии. Коллек

тивы заводов сельскохозяйственного 

машиностроения в Гомеле, Лиде и 

других городах обещают усилить 

свою помощь колхозному селу новой 

техникой.
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Совещание передовинов сельского 
хозяйства Белоруссии

МИНСК. 21 января. (ТАСС). Се

годня в здании театра‘оперы и ба

лета открылось республиканское 

совещание передовиков сельского 

хозяйства Белоруссии. Бурной про

должительной овацией встречают 

собравшиеся появление в прези

диуме Первого секретаря ПК КПСС 

товарища Н. С. Хрущева, члена 

Президиума и секретаря ПК КПСС 

товарища Н. Г. Игнатова, передо

виков сельского хозяйства респуб

лики. Собравшиеся горячо привет

ствуют прибывших на совещание 

представителей братских респуб

лик —  РСФСР. Украины. Латвии. 

Литвы.

С докладом об итогах сельскохо

зяйственных работ в 1957 году и 

о социалистическом соревновании 

за увеличение производства сель

скохозяйственных продуктов в 

1958 году выступил первый секре

тарь ПК КПБ тов. К. Т. Мазуров.
V

МИНСК. 22 января. (ТАСС). 

Вчера после доклада тов. К. Т. Ма

зурова развернулись оживленные 

прения. Участники совещания об

суждали итоги истекшего года, де

лились опытом, вскрывали недо

статки, вносили конкретные пред
ложения по дальнейшему подъему 

сельского хозяйства республики. 

Все выступления были проникну

ты стремлением ответить славны

ми трудовыми делами на Обраще

ние ПК КПСС и Совета Министров 
СССР.

Первый секретарь ЦК Компартии 

Литвы А. Ю. Снечкус от имени 

трудящихся Советской Литвы пере

дал братский привет белорусскому 

народу.

Сегодня участники совещания,

продолжая обсуждение доклада 

К. Т. Мазурова, рассказывали о 

достигнутых успехах. . вскрывали 

огромные резервы дальнейшего, 

еще более мощного роста всех от

раслей сельскохозяйственного про

изводства.

От имени трудящихся Россий

ской Федерации участников сове

щания горячо приветствовал за

меститель министра сельского хо

зяйства РСФСР Т. А. Юркин.

Председатель колхоза имени Ле

нина, Хмельницкой области, Герой 

Социалистического Труда Д. В. Бой

ко приветствовал белорусских кол

хозников и механизаторов от име

ни тружеников сельского хозяйства 

Украины. Затем была зачитана 

приветственная телеграмма участ

ников совешания передовиков 

сельского хозяйства Украины. Еди

нодушно был принят текст ответ

ной телеграммы.

Председатель колхоза «Аван

гард» Латвийской ССР С. С. Лей- 

танс тепло приветствовал собрав

шихся от имени трудящихся Лат

вии.

С большой речью на совещании 

выступил тепло встреченный соб

равшимися Первый секретарь 

Центрального Комитета Коммуни

стической партии Советского Сою

за тов. Н. С. Хрущев.

Участники совещания единодуш

но приняли обращение ко всем тру

женикам сельского хозяйства Бе

лоруссии и решили продолжить со

ревнование с Литовской ССР.

Под бурные аплодисменты при

нято приветственное письмо Цент

ральному Комитету Коммунистиче

ской партии Советского Союза.

Наш долг

Я горячо одобряю Обращение 

ПК КПСС и Совета Министров 

Союза ССР ко всем работникам 

сельского хозяйства.

За прошедший гол наша страна 

достигла значительных успехов в 

увеличении производства сельско

хозяйственных продуктов. Но, все

мерно развивая производительные 

силы ''страны, партия и правитель

ство постоянно обращают наше 

внимание на новые резервы. А они 

есть в каждом районе.

МТС все более оснащаются раз

нообразной техникой. Чем лучше 

и полнее мы будем использовать 

технику, тем быстрее решим по

ставленные задачи по развитию 

сельского хозяйства.

Наша главная задача сейчас со

стоит в том. чтобы быстрее завер

шить ремонт всех сельскохозяйст

венных машин, хорошо подгото

виться к весеннему севу. Мы дол

жны также помочь колхозам в под

возке кормов к фермам и заготовке 

строительных материалов.

Наша бригада обслуживает кол

хоз имени Мичурина. Хозяйство 

артели крепнет год от года. В этом 

есть доля и нашего труда. Но 

многого мы еще не сделали. Раз

витие животноводства сдержи

вает кормовая база, И мы, механи

заторы. слабо помогаем колхозни

кам создавать прочную кормовую 

базу, не занимаемся улучшением 

лугов и пастбищ, освоением новых 

земель.

Наш долг— вместе с колхозника

ми по-настоящему взяться за 

подъем ^животноводства и в 1958 

году добиться резкого увеличения 

производства продуктов животно
водства.

П. ПЕТУХОВ,

бригадир тракторной бригады 

Петропавловской МТС 

Туганского района.

СОРЕВНОВАНИЕ В  ЧЕСТЬ ВЫБОРОВ В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР

По почину донецких забойщиков

наблюдать невооруженным глазом 

после захода Солнца от 0 до 63 

градуса северной широты и перед 

восходом Солнца от 0 до 63 граду

са южной широты. (ТАСС).

На вопрос, какое валочно- 
трелевочное звено работает 
лучше, главный инженер Ти
мирязевского леспромхоза тов. 
Цехановский уверенно отве
чает:

—  Андрея Ерк. Это^ звено 
трудится без спадов, ежеме
сячно перевыполняет нормы 
выработки

...Лесосека, в которой валят 
лес лесозаготовители третьего 
мастерского участка. Мощный 
трактор деловито тянет на се
бя хлысты. В кабине —  трак
торист Андрей Ерк. Он гово
рит:

—  Бригада донецких забой
щиков. которой руководит Ге
рой Социалистического Труда 
Николай Мамай, выступила 
инициатором соревнования за 
перевыполнение сменных зада
ний каждый день на каждом 
рабочем месте. Это— дело боль
шого государственного значе
ния. Наше звено единодушно 
поддерживает этот патриотиче
ский почин. Ведь он направлен 
на дальнейший рост произво
дительности труда и выпуска 
продукции.

В дни подготовки к  выбо
рам мы начали соревнование 
за досрочное завершение квар
тального плана. Этому будет 
способствовать борьба за вы
полнение каждым из нас смен

ных заданий. Чтобы добиться 
высокой производительности 
труда, мы профилактический 
уход-и текущий ремонт меха-

низмов производим строго по 
графику, непосредственно в
лесосеке, и трактор служит 
нам безотказно.

Все подготовительные работы 
на лесосеке выполняем сами. 
Михаил Салихов валит лес в 
одиночку пилой «Дружба».
Трудится он отменно: один вы
полняет норму за двоих. Де
ревья валит вершинами к цен
тру пасечного волока. При 
этом все хлысты трелюются 
подряд, по мере продвижения 
трактора по волоку.

Когда собрана пачка хлы 
стов в 8— 10 кубометров, при
цепщик Адам Бир чокерует 
ее, и тракторист вместе с по 
мощником Михаилом Пирога- 
ном доставляет воз к месту по
грузки леса на подвижной со
став. На верхнем складе по
мощник отцепляет воз и соби
рает чокеры. А  за это время 
Адам Бир, оставшийся в лесо
секе, успевает зачокеровать 
деревья для новой пачки. За
цеплять пачку ему часто помо
гает помощник тракториста, 1 а 
Адам Бир в свою очередь, 
когда нужно, оказывает по
мощь вальщику.

—  Так, помогая друг другу, 
мы всегда добиваемся перевы
полнения сменных норм выра
ботки и йодвозим за смену 
110— 120 кубометров леса, — 
говорит тов. Ерк.

—  Если каждый рабочий 
лесной промышленности, — 
заявил Андрей Ерк, — еже
дневно будет перевыполнять 
сменные нормы выработки, на. 
ша Родина получит тысячи к у
бометров сверхплановой древе
сины.

На снимке: тракторист-звень
евой комплексного звена Ти
мирязевского леспромхоза А н
дрей Ерк.

Текст и фото 
Ив. Кузьменко.

ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ МТС И КОЛХОЗОВ ОБЛАСТИ 

ЗА ВЫСОКИЕ НАДОИ МОЛОКА ЗА 1957 ГОД

Впереди Вороновская МТС

Наименование

МТС

14Н «з О О 3- х  ы и

Ы Cl О О  ч О та О *  аs >• ы _  
5 ^ «-

«та Ы 
О  со
X CL ^  . О ^  и Ь-
S -e -o ^  Е х а — -Ь о SО  ^

м ~о о ш —ч И Я
г—  —  Ол О о

1 Вороновская 2023 + 256 160 + 6 0 118,2
2 Высокоярская 1864 — 44 78 — 16 96,8
3 Уртамская 1839 + 2 3 6 126 + 2 8 121,7
4 Аснновская 1824 + 156 75 + 2 2 122
5 Петропавловская 1788 — 112 74 + 12 100,8
6 Чилинская 1777 +  145 124 + 3 9 109,9
7 Томская 1706' + 107 74 + 2 2 132,5
8 Парбигская 1663 —  99 110 + 2 7 94,2
9 Ювалинская 1654 — 11 76 +  8 103,1

10 Митрофановская 1614 +121 57 + 1 4 113,1
11 Чаинская 1598 — 177 77 + 1 4 95
12 Баткатская 1587 +  2 75 + 23 107
13 Тунгусовская 1577 — 158 92 + 11 103
14 Галкинская 1565 — 135 57 + 11 99
15 Корниловская 1555 +  40 67 + 31 129
16 Туганская 1523 — .183 60 + 1 4 97
17 Рождественская 1519 — 42 65 + 22 102,5
18 Молчановская 1507 —  86 82 + 17 84,8
19 Пышкинская 1490 — 145 76 +  з 100,1
20 Поросинская 1479 —  81 69 +  18 113,9
21 Сергеевская 1462 — 155 50 — 11 100,2
22 Турунтаевская 1458 —  75 50 + 11 100,7
23 Громышевская 1435 — 40 70 + 1 5 101,7
24 Гынгазовская 1406 —  32 86 + 4 4 111.2
25 Светлянская 1404 — 256 56 +  5 86
26 Рыбаловская 1376 — 246 97 + 30 93,2
27 Чердатская 1351 — 5 56 + 1 9 100,3
28 Чажемтовская 1333 — 191 87 +  6 88,7
29 Коломинская 1310 — 372 62 + 1 7 92,5
30 Кривошеинская 1276 — 206 84 + 2 4 89
31 Пудинская 1209 + 111 69 + 27 108
32 Старицынская 1208 +  30 44 — 11 90,4
33 Гусевская 1187 — 296 79 + 3 5 92,2
34 Красноярская 1177 — 159 49 +  7 85,1
35 Зырянская 1172 —  24 52 + 2 5 100,3
36 Парабельская 1162 — 85 76 — 2 90,4
37 Ключевская 1158 — 185 56 + 22 83,8

Передовые колхозы

со а

К О Л Х О З

1 «Победа»
2 «Северное сияние»
3 «Рассвет»
4 «Красный Октябрь»
5 «Комсомолец»
6 Имени Калинина
7 «Коммунист»
8 «Единый труд»
9 Имени Сталина

10 Имени Калинина
11 «Вперед к коммунизму»
12 «40 лет Октября»
13 Имени Дзержинского
14 Имени Ленина
15 Имени Свердлова
16 «Таежник»
17 «За мир»
18 «Заря»
19 «Путь к новой жизни»
20 Имени Шевченко
21 «Красное знамя»
22 Имени Ильича
23 Имени Сталина
24 Имени. Ленина
25 «Верный путь»
26 «Прогресс»
27 Имени Жданова
28 «Красная звезда»
29 «Прогресс»
30 Имени Красина
31 Имени Кирова
32 «Вперед к коммунизму»
33 Имени Жданова
34 «Красный сибиряк»

Р А Й О Н

Надоено 
молока на 
фуражную 
корову

Надоено 
молока на 
100 га сель 
хозугодий

Кожевниковскнй 2916 120,2
Бакчарский 2555 146,0
Кожевниковскнй 2413 74,2
Молчановский 2363 54,0
Асиновский 2361 95,0
Чаинский 2241 103,3
Кожевниковский 2131 60,9
Томский 2116 139,7
Парбигский 2109 94,4
Кожевниковский 2090 90,0
Томский 2049 98,0
Асиновский 2024 71,0
Кожевниковский 2016 30,2
Парбигский 1995 74,5
Асиновский 1934 60,0
Васюганский 1920 93,0
Туганский 1914 39,9
Чаинский 1880 90,0
Кожевниковский 1873 41,7
Кожевниковский 1859 61,5
Асиновский 1855 74,0
Чаинский 1849 94,0
Асиновский 1839 74,0
Асиновский 1797 104,0
Парбигский 1789 97,1
Бакчарский 1782 120,0
Зырянский 1778 60,3
Асиновский 1759 65,0
Зырянский 1751 47,8
Чаинский 1736 101,0
Кожевниковский 1733 60,7
Асиновский 1724 50,0
Асиновский 1700 65,0
Томский 1700 96,3

Сменные задания перевыполняются на 25 процентов
лавы —  1100КАРАГАНДА, 22 января. (ТАСС). 

Почин бригады забойщиков Николая 

Мамая горячо поддержан шахтерами 

Карагандинского угольного бассейна. 

Коллективы большинства бригад и 

участков обязались ежедневно, добы. 

вать на каждого горняка не менее 

двух тонн угля сверх задания.

Горняки участка тов. Лувинова 

на шахте имени Жданова подсчита

ли, что они смогут ежемесячно да

вать Родине дополнительно около 

трех тысяч тонн топлива. Обяза

тельства подкрепляются делами. В 

январе на участке достигнута самая 

высокая в бассейне производитель

ность комбайновой 

тонн угля в сутки.

Выдающегося успеха добились 

комбайновые бригады Акмагамбетова 

и Гривенного на шахте имени Гор

бачева. Они с первых дней нового 

года на 20 —  25 процентов пере

выполняют сменные задания. Каж

дый горняк добывает за смену двад

цать четыре тонны коксующегося 

топлива вместо 19,5 тонны по нор
ме.

Около двадцати эшелонов угля 

добыли уже в нынешнем -году сверх 

плана горняки Карагандинского 

угольного разреза.

Следуем примеру 
Николая Мамая

Из газет комсомольцы на

шего цеха узнали о почине 

бригады донецких забойщиков 

шахты №  2 «Северная» треста 

« Красно донуго ль», возглав

ляемой Героем Социалистиче
ского Труда Николаем Ма 
маем. Донецкие шахтеры обя: 
зались добывать ежедневно 
сверх плана по полторы тонны 
угля в смену на каждого ра
бочего. Бригада обратилась ко 
всем рабочим Советского Сою
за с призывом начать сорев
нование за ежедневное пере
выполнение сменных заданий 
на каждом рабочем месте.

Молодежи нашего цеха по
нравился почин донецких ш ах
теров, и мы решили поддер
жать его. Подсчитали свои воз
можности и думаем, что каж
дый молодой рабочий цеха 
метчиков сможет поднять про
изводительность труда на 10 
процентов.

Для этого у  нас есть немало 
внутренних резервов. За счет 
овладения смежными профес
сиями мы можем ликвидиро
вать внутрисменные простои. 
В цехе еще велики потери от 
брака: в прошлом году они со. 
ставили 160 тысяч рублей. 
М ы считаем, что можем до 
минимума сократить эти поте
ри. Для этого каждый из нас 
должен быть внимателен на 
работе.

Но не все зависит от нас: ., 
часто инструментальщики дают 
нам некачественный инстру

мент, это снижает качество 
продукции, которую дает на
ша бригада. М ы призываем 
молодежь цеха №  31 давать 
нам хороший инструмент.

Улучшение качества продук
ции, правильная организация 
труда позволят нам экономно 
расходовать машинное масло, 
электроэнергию. Если мы на 
10 процентов снизим расход 
масла и электроэнергии, то 
сэкономим на том и другом по 
200 рублей в месяц. Можно 
сберечь деньги и на другом. 
Дорогие шлифовальные круги 
мы меняли обычно, когда они 
дорабатывались до 220 мил
лиметров. Сейчас мы их будем 
использовать до 210 милли
метров.

Каждый десятый человек . 
нашем коллективе — рациона 
лизатор, но этого сейчас мало. 
Наша задача — удвоить — 
утроить ряды рационализато
ров.

Сейчас, когда в нашем цехе 
развернулось социалистическое 
соревнование за достойную 
встречу выборов в Верховный 
Совет 'СССР, нам важно ис
пользовать все резервы роста 
производительности труда 
этом нам поможет соревнова
ние за перевыполнение норм 
выработки каждым рабочим 
бригады.

Н . К УЛ Е ЗН Е В А ,
бригадир комсомольско-моло

дежной бригады цеха метчиков 
Томского завода режущих ин
струментов.

в
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В Центральной избирательной комиссии 
по выборам в Верховный Совет СССР

21 января, в Москве состоялось первое заседание Централь

ной избирательной комиссии по выборам в Верховный Совет СССР пя

того созыва.

Председатель Центральной избирательной комиссии тов. Гри

шин В. В. изложил задачи, стоящие перед Центральной избирательной 

комиссией в предстоящих выборах в Верховный Совет СССР.

В соответствии с «Положением о выборах в Верховный Совет 

СССР» Центральная избирательная комиссия установила формы изби

рательных документов: избирательного бюллетеня по выборам в Совет 

Союза (белого цвета), избирательного бюллетеня по выборам в Совет 

Национальностей от союзной республики (голубого цвета), избиратель

ного бюллетеня по выборам в Совет Национальностей от автономной 

республики, автономной области или национального округа (розового 

цвета). Комиссия утвердила формы протокола Окружной Избирательной 

комиссии о регистрации кандидатов в депутаты, протокола голосования 

Участковой избирательной комиссии и протокола голосования Окружной 

избирательной комиссии, а также форму удостоверения об избрании де

путата в Совет Союза и Совет Национальностей.

Центральная избирательная комиссия установила образцы печатей 

избирательных комиссий и образец избирательного ящика.

Центральная избирательная комиссия приняла тексты писем Окруж

ным и Участковым избирательным комиссиям по выборам в Верховный 

Совет СССР. В этих письмах изложены основные задачи Окружных и 

Участковых избирательных комиссий в предстоящих выборах.

На заседании был заслушан доклад Министра связи Союза ССР тов. 

Псурцева Н. Д. об обеспечении связью Центральной избирательной ко

миссий с избирательными комиссиями по выборам в Верховный Сбвет 

СССР.
Центральная избирательная комиссия рассмотрела также и другие 

вопросы, связанные с подготовкой к выборам, и приняла по ним соот

ветствующие решения.

П ленум  райкома КПСС  

о работе районной газеты

Пленум Васюганского райкома 

партии обсудил вопрос «О работе 

районной газеты «Луч севера».

Отметив некоторое улучшение га- 

веты, пленум райкома КПСС указал 

на серьезные недостатки в работе 

редакции.

Газета слабо освещает работу 

сельских Советов, депутатов, пар

тийных и комсомольских организа

ций. Особенно плохо освещаются 

вопросы пропаганды и агитации.

Недостаточно в газете; публикует

ся материалов о работе сельской 

интеллигенции, редко выступают в

газете специалисты сельского хо

зяйства.
Газета слабо освещает передовой 

опыт в промышленности и сельском 

хозяйстве района. Редакция мало ра

ботает с рабселькорами, слабо борет

ся за действенность материалов.
Пленум также указал, что бюро 

райкома КПСС неудовлетворительно 

руководило газетой, мало оказывало 

помощи в ее работе.

Пленум райкома принял решение, 

направленное на улучшение работы 

районной газеты, обязал бюро ква

лифицированнее руководить газетой, 

оказывать ей постоянную помощь.

Ш ИРОКИЕ ВОЗМОЖ НОСТИ, 
ОТВЕТСТВЕННЫЕ ЗА Д А Ч И

22 января состоялся V I I I  пленум 

Томского областного совета профес

сиональных союзов, на котором был 

обсужден вопрос о задачах проф

союзных организаций по выполне

нию постановления Пленума ЦК 

КПСС о работе профессиональных 

союзов СССР.

С докладом выступил председа

тель облпрофсовета тов. Шеляиов.

В прениях выступил председа

тель завкома электромеханического 

завода тов. Руднин. Он отметил, 

что профсоюзная организация заво

да помогла коллективу добиться 

некоторых производственных ус

пехов, годовой план был выполнен 

по всем показателям.

Но в работе завода есть большие 

недостатки. Директор завода тов. 

Паточкин не помогает завкому в 

организации соревнования. По его 

примеру некоторые начальники це

хов мало беспокоятся о выполнении 

обязательств, взятых в соревнова

нии. Главный инженер завода тов. 

Трешков и тов. Паточкин не зани

маются вопросами охраны труда, 

зачастую неправильно решают воп

росы нормирования.

Член правления научно-техниче

ского общества машиностроителей, 

главный инженер завода режущих 

инструментов тов. Будницкий кри

тиковал завком завода за то, что он 

мало внимания уделяет школам пе

редового опыта, не организует 

борьбу с потерями в производстве. 

Технико-экономический Совет Сов

нархоза должен быстрее заняться 

вопросами, которыми занималось 

раньше бюро содружества работни

ков науки и техники.

Заведующий облздравотделом тов. 

Камчатка остановился на недостат

ках в медицинском обслуживании 

населения и на задачах профорга

низаций по благоустройству и озе

ленению Томска. Он говорил о том, 

что надо усилить контроль за дея

тельностью пищевых предприятий и 

магазинов.

—  Необходимо улучшать условия 

труда и быта учителей, —  сказал 

председатель обкома профсоюза ра

ботников просвещения, высшей 

школы и научных упреждений гов. 

Зубков. Он отметил, что во многих 

районах- области не выполняются 

постановления партии и правитель^ 

ства о льготах учителям сельской 

местности В ряде сел и райцент

ров они не имеют квартир, не 

обеспечены топливом.

Тов. Исаков, управляющий тре

стом «Томскстрой» рассказал, как 

коллектив ' треста «Томскстрой» 

развертывает соревнование в честь 

выборов в Верховный Совет СССР.

—  Руководители предприятий 

должны создавать условия для вы

сокопроизводительного труда участ

никам соревнования, —  сказала 

председатель рабочкома Томской 

сплавной конторы тов. Тихонраво- 

ва. —  Например, коллектив Крас

ноярского шпалозавода срывает 

план по напилу шпал, так как его 

не обеспечили транспортом. Из-за 

ведомственных неувязок между 

предприятиями трестов «Обьлесо- 

сплав» и «Томлес» возникают до

полнительные трудности в снабже

нии участков конторы пиломате

риалами и горючим для машин, а 

это мешает выполнению обяза

тельств, ■

На задачах профорганизаций в 

связи с перестройкой управления 

промышленное гью и строительством 

остановился первый заместитель 

председателя Томского Совнархоза 

тов. Быков. Профсоюзные организа

ции, указал он, должны помочь 

Совнархозу в решении вопросов 

материально - технического снабже

ния предприятий, экономии мате

риалов, в нормировании труда и 

зарплаты, а также в устранении 

потерь рабочего времени на каждом 

рабочем месте.
Очень важно, чтобы профоргани- 

задии помогли ликвидировать теку

честь рабочих. Необходимо быстрее 

организовать постоянно действую

щие производственные совещания. 

Следует использовать все резервы, 

чтобы безусловно выполнить план 

роста производительности труда, 

принять неотложные меры по уско

рению строительства жилых домов.

Председатель обкома профсоюза 

рабочих и служащих сельского 

хозяйства и заготовок тов. Смоко- 

тин остановился на недостатках в 

работе МТС области, в которых ве

лика Текучесть механизаторов. Он 

сказал также, что многие шефы —  

коллективы промышленных пред

приятий области и и х . профоргани

зации —  сейчас мало помогают 

МТС.
О необходимости ускорить строи

тельство жилых домов говорил ди

ректор ГРЭС-2 тов. Мосин.

Председатель завкома подшипни

кового завода тов Кравцов расска

зал о соревновании их завода со 

Свердловским подшипниковым заео. 

дом и об организации на заводе по

стоянно действующего производст

венного совещания.
Шофер Калтайского леспромхоза 

Герой Социалиегического Труда тов. 

Иванов рассказал об организуемых 

в коллективе малых комплексных 

звеньях. Тов Иванов отметил, чго 

механизаторы предприятия зача

стую не могут выполнить своих 

обязательств из-за плохого состоя

ния машин.

О Необходимости строгого соблю

дения требований охраны груда го

ворил главный технический инспек. 

тор облсовпрофа по охране труда 

тов. Охотников.

Мало занимаются вопросами 

охраны труда работники Совнархо

за, где до сих пор нет работника, 

который бы решал эти вопросы.

Председатель цехового комитета 

завода резиновой обуви тов. Шко- 

двнкова критиковала администра

цию завода за то, что она не вы
полняет решений производствен

ных совещаний. Да и собраться на 

совещание негде.

—  В нашем цехе,— говорит тов. 

Шкоденкова, —  около полутора 

тысяч человек. А единственный 

красный уголок завода вмещает не 

больше 250.
На вопросах обеспечения рабочих 

спецодеждой, и спецобувью оста

новился начальник управления ма

териально - технического снабжения 

и сбыта Совнархоза тов. Нулаков.

На пленуме выступил первый 

секретарь обкома КПСС тов. Моск

вин.

Пленум облсовпрофа принял по 

обсуждаемому вопросу развернутое 

постановление, а также постановле

ние об участии профорганизаций в 

подготовке к выборам в Верховный 

Совет СССР.

Формы избирательных бюллетеней, 

установленные Центральной избирательной 

комиссией по выборам 

в Верховный Совет С^СР

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬпо выборам в Верховный Совет СССР 
я_ _ _ “_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 195—  го да

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ округ № _ _ _ по выборам в Совет Союза
Оставьте в избирательном бюллетене. 

фамилию О Д Н О ГО  кандидата, за которо
го Вы голосуете, остальных вычеркните.

Фамилия, имя, отчество 
. кандидата в депутаты

Кем выставлен кандидатом 
в депутаты

Председатель

комиссии по выборам в Совет Союза

Окружной избирательной

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬпо выборам в Верховный Совет С ССР
„ _ _ _ “ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 195_ _ .года

_ _ _ _ _ _  округ №__ по выборам в Совет Национальностей

о т . (название союзной республики!
Оставьте в избирательном бюллетене 

фамилию О Д Н О ГО  кандидата, за которо. 
го Вы голосуете, остальных вычеркните.

Фамилия, имя, отчество 
кандидата в депутаты

Кем выставлен кандидатом 
в депутаты

Председатель Окружной избирательной

комиссии по выборам в Совет Национальностей

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬпо выборам в Верховный Совет СССР
„ “ 195_ _ года

пкруг № ... пп RhifinjiaM в Совет Национальностей 

от (название автономной республики, области или наиокруга)
Оставьте в избирательном бюллетене 

фамилию О Д Н О ГО  кандидата, за которо. 
го Вы голосуете, остальных вычеркните.

Фамилия, имя, отчество 
кандидата в депутаты

Кем выставлен кандидатом 
в депутаты

А
Председатель

комиссии по выборам в Совет Н(

Окружной избирательной 
шнональностейИ 3 В Е Щ Е Н И Е

ОТ ЦЕНТРАЛЬНОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ ПО ВЫБОРАМ 

В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР

Центральная избирательная комиссия по выборам в Верховный Со

вет СССР помешается по адресу:

гор. Москва, Пушкинская ул„ Дом Союзов, 8-й подъезд, телефон

N  Б-9-12-21,

В ряде агитпунктов г. Томска организуются встречи избирателей с депутатами местных Советов. 
Депутаты ведут прием избирателей.

На снимке: в агитпункте, расположенном в здании горисполкома (г. Томск), депутат обла
стного Совета Василий Ефимович Заяц беседует с' избирательницей К. Ф . Лобановой.

Фото Ф. Хитриневича.

Не медлить с развертыванием 
агитационной работы

среди избирателей
*  #  ☆

Агитаторы нашего института
Партком Томского электромеха

нического института инженеров 

железнодорожного Транспорта 

улучшил руководство агитацион

но-массовой работой.

Прежде всего, мы более тща

тельно подошли в комплектованию 

агитколлективов. Раньше мы объ

единяли в агитколлективы студен

тов разных факультетов и часто 

■ выделяли агитаторами студентов, 

не имеющих общественных пору

чений, не задумываясь над тем, 

сможет ли данный товарищ спра

виться с порученной ему работой.

Теперь мы поручили вести 

агитационную работу лучшим ком

мунистам и комсомольцам, студен

там старших курсов, людям наибо

лее подготовленным, политически 

грамотным. Агитколлективы стали 

создавать по факультетам, это по

высило ответственность факультет

ских партийных бюро за их дея

тельность. Партбюро стало удобнее 

организовывать работу агитаторов. 

Легче осуществлять контроль и 

оказывать помощь каждому агита

тору.

В институте создано 3 агиткол

лектива на факультетах: электро

техническом, электрического тран

спорта и механическом. Всего аги

таторами работает 280 человек, 

из них 70 коммунистов, 195 комсо

мольцев и 15 беспартийных.

Во время выборов в народные 

суды наши агитколлективы обслу

живали более 4 тысяч избирателей 

трех избирательных пунктов.

В помощь агитаторам париком 

института организовал семинар. 

Работу семинара мы также не

сколько изменили. Раньше на се

минарах в основном читались лек

ции и доклады. Теперь семинар 

ставит целью больше помочь агита

торам самостоятельно подготовить

ся к проведению бесед. Руко

водитель семинара —  доцент ка

федры марксизма-ленинизма тов. 

Бельтюкова со всей серьезностью 

относится к порученному делу. 

Объявляя темы для бесед, тов. 

Бельтюкова указывает агитаторам, 

какую цель они должны ставить, 

рекомендует, как лучше изложить 

материал, по какому примерному 

плану построить беседу, какую ли

тературу. включая художествен

ную. необходимо использовать при 

подготовке. Такие семинары мы

Оживить работу

В Кожевниковеком районе все 

шире развертывается подготовка к 

выборам в Верховный Совет СССР; 

Десятки агитаторов ведут агитаци

онно-массовую работу среди избира

телей. Депутаты местных Советов 

отчитываются перед избирателями о 

своей депутатской деятельности. 

Так, перед избирателями выступили 

депутаты Кожевниковсвого сельско

го Совета тт. Клочки и Афанасьева.

Они вместе с агитаторами тт. Мо

товиловой, Приходько, Беловой. К у

тузовым и Гришиным ведут агита

ционную работу в своих избиратель

ных округах, провели учет избира

телей.

Активно включились в работу по 

подготовке к выборам депутаты 

тт. Сильченко, Пешкова, Овечкин, 

Васильева и другие.

Многие парторганизации привлек

ли к агитационно-массовой работе 

учителей и специалистов сельского 

хозяйства.

В селах Кожевникове, Терсалгай, 

Ювала, Новоповровка и некоторых 

других оборудованы й работают 

агитпункты.

В Терсалгае, например, агит

пункт, которым заведует тов. Соро

кина, хорошо оформлен наглядной

проводим 2 раза в месяц и убеди

лись, что они оказывают агитато

рам серьезную помощь.

В парторганизации электротех

нического факультета самый боль

шой агитколлектив —  120 чело

век.

Партбюро тщательно следит за 

работой агитаторов, оказывает им 

помощь.

Партийное бюро факультета ор

ганизовало несколько бритая по 

проверке работы агитаторов, для 
чего был привлечен партийный 

и комсомольский актив факультета.

Характерна в работе этой пар

тийной организации большая от

ветственность всех коммунистов за 

состояние агитационной работы. 

Когда однажды коммунисты узна

ли, что группе агитаторов, воз

главляемой тов. Чергейко, нужна 

помощь, они буквально все. во гла

ве е napfrpynnoprOM тов. Проску
ряковым, вышли на усадьбы и по

могли агитаторам.

Агитаторы этого коллектива хо

рошо знают интересы и запросы 

своих избирателей и, кроме бесед 

по рекомендованной тематике, прове

ли беседы по вопросам, выдвинутым 

избирателями. Избирателям была 

оказана помощь в получении юриди. 

ческой консультации, в решении 

некоторых бытовых вопросов.

Положительный опыт работы 

агитколлектива электротехниче

ского Факультета используется в 

работе других агитколлективов. В 

день выборов в народные суды мно

гие наши агитаторы получили бла

годарности от своих избирателей.

Среди лучших агитаторов мож

но назвать тт. Лупениову, Сквор

цову. Иванову, Черкашина. Боль

шакову, Парощина, Чергейко, Ли- 

туева, Окорокову, Антонова, Евсе
ева, Кабанова, Мешалкина, Мои

сеенко, Петелина, Шерстянкина, 

Ушакова, Бакулина и многих дру

гих.

Однако есть у нас и серьезные 

недостатки. Особенно много их бы

ло в работе агитколлектива фа

культета электрического транспор

та. Здесь мы затянули комплекто

вание агитколлектива. Некоторые 

агитаторы свою работу сводили 

лишь к  приглашениям избирателей 

на агитпункт, не посещали семи

наров. Руководитель агитколлекти

ва тов. Фалеев очень редко 

встречался со своими агитаторами, 

не вникал в содержание их работы.

всех агитпунктов

агитацией, здесь подобрана литера

тура в помощь агитаторам, на вид

ном месте вывешены обязательства 

колхоза «Россия» на 1958 год 

Здесь читаются лекции и доклады, 

проводятся беседы. Кружок художе

ственной самодеятельности готовит 

концерт для избирателей.

Хорошо работает агитпункт в се

ле Кожевникове. которым руководит 

директор районного Дома культуры 

тов. Тарасов.

Однако в ряде мест все еще мед

ленно развертывается подготовка к 

выборам. В поселках Красный Яр, 

Кудиновка, Крыловка, Бочкаревка и 

некоторых других агитпункты до 

сих пор не работают. Плохо постав

лена агитационная работа в селах 

Вороново, Хмелевка, Чилиио, Апта- 

ла. Здесь для избирателей не чита

ются лекции .и доклады. Сголы 

справок в агитпунктах не оборудо

ваны, не подобрана литература. Не 

все агитаторы ведут работу с изби

рателями по месту их жительства.

Райком партии должен принять 

действенные меры, чтобы хорошо 

работали все агитпункты, чтобы 

все агитаторы вели повседневную 

работу с избирателями.

I. А, ВАНИН, -

Партком института по первым 

же сигналам о таком положении 

организовал проверку работы это

го агитколлектива. Тов. Фалеев 

отчитался на заседании парткома. 

Он правильно воспринял кригику, 

и вскоре многие ошибки в работе 

агитколлектива были ликвидирова

ны.

Во время подготовки и проведе

ния прошлых выборов в народные 

суды партийный комитет институ

та уделял большое внимание рабо

те агитпунктов. В них системати

чески проеодились беседы на об

щественно-политические и науч

ные темы, юридические консуль

тации. читались лекции. Особенно 

хорошо работал агитпункт в Доме 

офицеров.

К сожалению, сейчас агитпунк

ты еще не стали центрами агита

ционной работы среди избирателей. 

Особенно неудовлетворительно ра

ботает агитпункт в главном кор

пусе института. Только в агит

пункте, расположенном в Доме 

офицеров, был проведен вечер 

встречи избирателей с воинами- 

сибиряками. Здесь же был дан 

концерт художественной самодея

тельности. В агитпункте организо

вано дежурство агитаторов, имеет

ся большой выбор литературы, его 

посещают избиратели.

Недавно мы организовали вечер 

агитаторов, на котором подвели 

итоги работы во время подготовки 

и проведения выборов в народные 

суды и поставили задачи на буду

щее.

Сейчас, копа весь советский 

народ готовится достойно встретить 

всенародный праздник —  выборы 

в Верховный Совет СССР, наши 

агитаторы рассказывают избира

телям об итогах работы декабрь

ского Пленума ПК КПСС, IX  сессии 

Верховного Совета СССР, разъяс

няют «Положение о выборах в 

Верховный Совет СССР», проводят 

беседы на международные темы.

Для того, чтобы не свертывать 

агитационную работу в период эк

заменационной сессии и зимних 

каникул, партком выделил допол

нительно для проведения агитаци

онной работы среди избирателей 

большую группу преподавателей, 

так как многие студенты-агитато

ры выехали на каникулы.

М. СЕРЕБРЯКОВА, 

член парткома Томского 

электромеханического института 

инженеров железнодорожного 

транспорта.Лекции в агитпункте
В агитпункте завода режущих 

инструментов депутат Верховного 

Совета СССР академик Савиных 

Андрей Григорьевич прочитал лек

цию о достижениях советской ме

дицины и ответил на многочислен

ные вопросы избирателей.

Для избирателей была прочита

на лекция о международном поло

жении. Лекцию прочитал тов. 

Лехтео Е. М. »■  в —
Комсомольцы едут 
заготавливать лес 
для нужд города

На базе Туганского леспромхоза 

системы облтоппоома Томский гор

ком КПСС и горисполком организу

ют заготовку леса для обеспечения 

строительных нужд города.

Комсомольцы Томска решили 
принять участие в заготовке дре

весины. С предприятий города вы* 

едут на лесозаготовки 50. консо* 
модьцев.
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ТОМСКИЕ ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛИ ОТВЕЧАЮТ 
НА ПРИЗЫВ ГОРНЯКОВПисЬма с лесоучастков

☆ ☆

Призыв горняков Кузбасса о 
продолжении традиционного 
соревнования горняков Кузбас. 
са н лесозаготовителей Том. 
ской области нашел горячий 
отклик в коллективах леспром. 
хозов.

Все больше лесозагото
вительных предприятий стано. 
вится на трудовую вахту в 
честь выборов в Верховный 
Совет С С С Р .

В редакцию поступают пись. 
ма, в которых работники лесе, 
пунктов и лесоучастков рас
сказывают о том, как их кол
лективы развертывают социа
листическое соревнование.

Среди писем шахтеров Куз
басса, опубликованных редак
цией нашей газеты, было 
письмо бригадира 4-гю участ
ка шахты имени С . М. Кирова 
треста «Ленинуголь» тов. Да
выдова, в котором он вызывал 
на соревнование мастера 2-го 
лесоучастка 1-го лесопункта 
Ергайского леспромхоза тов. 
Епимахова. На этом лесоуча
стке тов. Давыдов вместе с 
делегацией кузнецких горня
ков был в прошлом году.

Сегодня мы печатаем часть 
писем лесозаготовителей и сре
ди них — ответ тов. Епимахо
ва на вызов тов. Давыдова.

Давайте соревноваться, 
тов. ДАВЫ ДОВ!

Уважаемый тов. Давыдов!

Ваше письмо с призывом «кре

пить дружбу в дальнейшем Сорев

новании» мы прочитали в коллек

тиве нашего лесопункта. Боль

шую радость принесло оно нам. 

Спасибо за добрую память о нас.

Наши лесозаготовители обсудили 

призыв вашей бригады. Принима

ем ваш вызов на соревнование. 

Вступая на трудовую вахту в 

честь выборов в Верховный Совет 

СССР, мы обязуемся план первого 

квартала заготовки и вывозки ле

са выполнить к  16 марта.

К этому у  нас есть все возмож

ности. Коллектив нашего 2-го ма

стерского участка 1-го лесопункта 

Ергайского леспромхоза, как и ва

шего 4-го участка шахты имени

С. М. Кирова, неплохо поработал в 

прошлом году. Годовой план мы 

выполнили 23 октября, дали сверх 

плана 15.000 кубометрев леса.

Производительность каждого ра

бочего на участке составила 157 

процентов плановой. Снизив себе

стоимость древесины и повысив 

производительность труда. мы

Наше общее дело
Я и мои товарищи, работники 

нижнего склада, ознакомились с 

письмами шахтеров Кузбасса, опуб

ликованными в газете «Красное 

Знамя» 17 января. Их призыв к 

лесозаготовителям Томской обла

сти —  продолжить наше традици

онное соревнование —  мы горячо 

поддерживаем.

Я  помню, как в прошлом году мы 

вместе с десятником-разметчиком 

нашего леспромхоза тов. Малининым 

встречались в Томске с шахтерами 

Кузбасса. Тогда был начат большой 

разговор о производственной дружбе, 

лесозаготовители выслушали спра

ведливые претензии горняков. Мы 

договорились, что не будем подво

дить шахтеров, дадим им крепеж 

нужного качества, досрочно выпол

ним план.

Лесозаготовители нашего Калтай- 

ского леспромхоза сдержали слово, 

данное шахтерам. В прошлом году 

мы дали сверх плана около 5.600 

кубометров крепежного леса. И нын. 

че. встав на трудовую вахту в честь 

выборов в Верховный Совет СССР, 

мы даем в сутки до 100 кубометров 

крепежного леса вместо 58 по пла

ну. Обещаем вам. товарищи шахте

ры, что взятые темпы не ослабим и 

Впредь. Соревнуясь в честь выбо

ров, коллектив нижнего склада обе

щает дать сверх квартального пла

на 1.000 кубометров деловой древе

сины.

У  рабочих нижнего склада есть 

огонек в работе. Но нужна и ваша 

помощь, товарищи шахтеры.

Как известно, вам очень нужен 

для рудничной стойки так называв, 

мый короткомер. Работники треста 

«Обьлесосплав», которые от нас 

принимают лес, отказываются брать 

короткомер. Мы вынуждены его пи

лить на дрова.

Нам нужна также ваша помощь и 

советы относительно рудничного 

долготья. Не зная ваших требований 

к крепежному лесу, мы иногда до

пускаем брак.

Укрепляя нашу дружбу, мы. в 

дальнейшем хотим не только пере

писываться с вами, но и почаще бьи 

вать друг у  друга.

В дни вахты в честь выборов мы 

постараемся вскрыть и использо

вать все резервы увеличения выра

ботки. Зная, что «шахта держится 
на лесе», как хорошо(„ сказал в 

своем письме бригадир забойщиков 

тов. Фомин, мы постараемся не под. 

вести вас, товарищи шахтеры, и по

радовать Родину новыми успехами.

С. БАРАКСАНОВ, 

десятник-сдатчик нижнего скла

да Калтайского леспромхоза.

Н А ЛЕСО ЗАГО ТО ВКАХ

Без промедления 
преодолеть отставание

На предприятиях комбината 

«Томлес» создалось тревожное по

ложение. Несмотря на хорошую по

году, большинство леспромхозов 

комбината срывает суточный гра

фив вывозки древесины. На 20 

января месячный план вывозки ле

са по области выполнен всего на 

47.1 процента, государству недода

но 123 тысячи кубометров леса. 

Создалась угроза срыва месячного 

плана лесозаготовок.

По выполнению январского пла

на лесозаготовок (в процентах) лес

промхозы комбината «Томлес» за-

нимают следующие места:

1 Бавчарекий 65,2

2 Зырянский 56,6

3 Калтайский 55,9

4 Ергайский 53,9

5 Красноярский 53,6

6 Лайский 53,0

7 Берегаевский 52,3

8 Тегулыетский 52,1

9 Тимирязевский 49,6

10 Колпашевский 49,2

11 Павабельский 48,6

12 Нибегинский 48,0

13 Асиновский 47,6

14 Каргасокский 46,5

15 Парбигсдшй 45,9

16 Авгат-Юльский 43,6

17 Средне-Чулымский 42.9

18 Нюоольский 41.5

19 Молчановский 41.1

20 Пышкино-Троицкий 39.2

21 Томский 38,6

22 Утиинский 37,3

23 Куяновский 34,4

24 Чаинский 33,9

В январе руководители многих

для дела «раскачку», не сумели 

добиться ритмичной работы с пер

вых же дней нового года. Многие 

из предприятий оказались не под

готовленными к зиме.

Во время прошедших морозов 

обнаружились недостатки в исполь

зовании техники, транспорта, ска

зался недостаток утепленных га

ражей в лесу.
Руководители леспромхозов

уменьшили количество техники на 

лесозаготовках, не выполняют ус

тановленную! комбинатом расста

новку средств производства. Вместо 

248 трелевочных тракторов рабо

тает лишь 196. вместо 113 трак

торов С-80— только 92. На вывоз

ку  древесины поставлено меньше

планового количества автомашин, 

паровозов и мотовозов.

В январе очень много лесозагото

вителей занято на хозяйственных 

и вспомогательных работах, а на 

основных их недостает. Так об

стоит дело в Куяновском, Средне- 

Чулымском. Чаинском. Пышкино- 

Троицком, Павабельском и других 

леспромхозах. А в целом по комби

нату на основном производстве не 

хватает более тысячи человек.

Трудовая дисциплина на многих 

предприятиях очень низка, рабочих 

доставляют, на работу с большим 

опозданием.

В первой половине января из 

24 предприятий комбината только 

Бакчаоский леспромхоз выполнил 

план по производительности труда. 

Комплексная выработка на списоч

ного рабочего за 15 дней января 

составила в Куяновском леспром

хозе половину плановой, в Средне- 

Чулымском —  9 кубометров и в 

Чайнском —  8 кубометров вместо 

14,7 по плану.

Такое состояние дел нетерпимо 

и требует от руководителей комби

ната «Томлес» и леспромхозов об

ласти самых неотложных мёр. ко

торые помогут навести порядок на 

отстающих лесоучастках, повысят 

темпы лесозаготовок. Все руково

дящие и инженерно-технические 

ваботники леспромхозов должны 

немедленно выехать на мастерские 

участки, чтобы оказать практиче

скую помощь на местах и правильно 

организовать работу в лесосеках, на 

верхних и нижних складах.

Необходимо, чтобы руководители 

лесоучастков поставили на прямые 

работы предусмотренное планом 

количество машин и механизмов, 

обеспечили их высокопроизводи

тельное использование. Следует 

поставить на прямые работы боль

шинство лесозаготовителей.

Райкомы КПСС и райисполкомы 

должны усилить руководство ра

ботой леспоомхозов. повысить тре

бовательность к их руководителям, 

к партийным и профсоюзным орга

низациям предприятий.

Чтобы пезко усилить темпы ле

созаготовок. надо шире разверты

вать сооевнование лесозаготовите

лей в честь выборов в Верховный 

Совет СССР.

сэкономили государству 132 тыся

чи рублей.

Когда вы. посланцы Кузбасса, 

приезжали к нам. у нас только 

начинали внедрять малые еалочно- 

трелевочные звенья. Сейчас они 

работают на всех участках. В каж

дом звене —  тракторист, его по

мощник и вальщик леса.

Особенно ховошо трудится зве

но Ярослава Ройко. с которым вы 

и ваши товарищи познакомились во 

время посещения нашего леспром

хоза. При норме 75 кубометров зве

но трелюет на верхний склад до 

160 кубометров. Высокую выра

ботку обеспечивают и другие ра

ботники звена —  вальщик Иван 

Боровков и помощник тракториста 

Федор Епимахов.

Не отстает в соревновании за вы

сокую выработку и звено Григория 

Ройко, брата Ярослава. Не менее 

135— 140 процентов нормы дают 

ежесменно вальщик этого звена 

Василий Отавскин, помощник трак

ториста Александр Шкутко.

Помните, тов. Давыдов, когда 

вы были в нашем леспромхозе, вы 

возмущались тем. что приемщики 

сплавной конторы треста «Обьле

сосплав» бракуют идущие на кре

пеж бревна из-за незначительных 

повреждений, которые они называ

ют «выколотами». Нам до сих пор 

не удалось убедить сплавщиков, 

что они незаслуженно бракуют лес, 

который шахтеры считают вполне 

пригодным.

Очень просим помочь нам убе

дить работников сплавных контор, 

чтобы они принимали такой лес. 

Тогда мы смогли бы дать шахтам 

значительно больше крепежа.

Я передаю это письмо в редак

цию газеты «Красное Знамя» по 

радио и многое не успел сказать. 

Но уверяю вас. что наши лесоза

готовители не менее, чем шахте

ры, недовольны тем. что в прош

лом году дальше взаимного посеще

ния друг друга у  нас организация 

соревнования не пошла. Мы не 

знали, как грудятся горняки, с 

которыми соревнуемся, да н сами 

не сообщали вам об итогах своего 

труда.

Полагаю, что в текущем году 

этого не произойдет. Коллектив 

нашего мастерского участка решил 

чаше сообщать горнякам шахты 

имени С. М. Кирова и работникам 

вашей бригады о своей работе.

Мы просим областную газету 

«Красное Знамя» не забывать о 

нашем соревновании, публиковать 

его итоги, хотя бы раз в 10 дней. 

Гласность соревнования, как изве

стно. одна из его важнейших сто
рон.

Давайте соревноваться, товари

щи горняки! Будем крепить нашу 

производственную дружбу!

Г. ЕПИМАХОВ, 

мастер 2-го мастерского участка

1-го лесопункта 

Ергайского леспромхоза.

Договор 
МТС 

с колхозом
о

в. НОВИКОВ,

ПК КПСС и Совет Министров 

СССР в своем Обращении ставят 

большие задачи по дальнейшему 

развитию сельского хозяйства в 

1958 году. Их успешное выполне

ние во многом будет зависеть от 

работы машинно-тракторных стан

ций.

Производственные взаимоотно

шения машинно-тракторных стан

ций и колхозов определены типо

вым договором, который ярко отра

жает возросшую роль машинно- 

тракторных станций как органи

заторов многоотраслевого колхозно

го производства. Договор МТС с 

колхозом имеет силу закона, и 

выполнение его обязательно для 

обеих сторон.

Составлению договоров МТС с 

колхозами должна предшествовать 

большая подготовительная работа. 

На отчетнотвыбовных собраниях в 
каждом колхозе необходимо заслу

шать и обсудить доклады директо

ров МТС и председателей колхозов 

об итогах выполнения взаимных 

договорных обязательств, вскрыть 

все недостатки' в работе за прош

лый год, наметить пути к устра

нению недостатков.

“Следует также выявить положи

тельные стороны в выполнении 

договоров с тем. чтобы в нынеш

нем году шире использовать пере

довой опыт работы МТС и колхозов.

Итоги минувшего года показыва

ют, что там. где договоры были за

ключены правильно и своевремен

но. где МТС и колхозы выполнили 

взятые обязательства, получены 

высокие урожаи сельскохозяйст

венных культур, повышена про-

Кондитер Юхневич
КЦИЮ

Красивый, аппетитный, 

иногда с поздравительной 

надписью торт украшает 

праздничный стол.

Многие томичи заказыва

ют его в кондитерском це

хе томского « ресторана 

«Север». Там трудится 

опытный, любящий свое 

дело кондитер Евдокия 

Мартыновна Юхневич. Сот

ни тортов изготовлены ее 
умелыми руками.

Вот и сегодня из буфета 
поступил заказ. Посетитель 
выразил свое желание ко
ротко: «Сделайте торт весе
лым». И  нужно так его 
оформить, чтобы он при
шелся по вкусу заказчику. 
Евдокия Мартыновна тща
тельно обдумывает оформ
ление торта и только пос
ле этого начинает подбор 
кремов и фруктовых начи
нок...

Заказчики часто совету
ются с кондитером о том, 
как сделать торт подходя
щим к  тому или иному 
празднеству — дню рожде
ния, свадьбе и т. д. Желаю
щим Евдокия Мартыновна

рассказывает, как пригото. 
вить торт самим.

Евдокия Мартыновна 
охотно делится своими зна
ниями с другими. Десятки 
ее учеников стали хороши
ми специалистами. В сто
ловой №  1 г. Томска рабо
тает кондитером ее ученик 
Ф. А . Арефьев. Помощни
цей самой Юхневич стала 
подготовленная ею Клавдия 
Ивановна Лышакова. Про
изводственную практику 
под руководством опытного 
кондитера проходят уча
щиеся Томского техникума 
общественного питания, 
приезжали к ней учиться и 
молодые работники столо
вых из г. Асино.

Евдокия Мартыновна 
участвует в общественной 
жизни города, она депутат 

Куйбышевского районного 

Совета.

За отличную работу име

ет несколько благодарно

стей, много раз премирова

на. Ее фотография —  на 

Доске почета ресторана 

«Север».

К . Б Е Л Я Е В .

Спутник Земли над Томском
В течение нескольких дней над 

Томском пролетал второй искусст

венный спутник Земли. Благодаря 

безоблачному небу и прозрачной 

атмосфере его наблюдали невоору

женным глазом.

Хорошо было видно продвижение 

спутника в среду, 22  января. В 

7 часов 45 минут он пролетел на 

высоте 80 градусов над горизонтом 

с северо-запада на юго-восток. 

Вчера вечером он снова появился 

над нашим городом.

Сегодня второй искусственный

спутник Земли будет пролегать 

над Томском в 7 часов 41 минуту 

вечера по местному времени. Он 

появится в южной части неба на 

высоте 40— 50 градусов над гори

зонтом и будет двигаться с северо- 

запада на юго-восток.

Станция визуальных наблюде

ний при Т омском государственном 

университете псовела ряд интерес

ных наблюдений. Позавчера при 

прохождении спутника на станции 

были получены координаты трех 

его положений.

У с п е х  спортсмена Н и к о л а и  
Тет ерика

На днях в г. Ворохта (Украин
ская ССР) закончились состяза
ния сильнейших лыжников стра
ны по прыжкам с трамплина и 
двоеборью.

Известный томский спортсмен 
Николай Тетерин, выступая в

дуктйвность общественного живот

новодства.

Выполняя свой договорные обя

зательства и требуя того же от 
колхозов, Вороновская МТС Кожев- 

нйковского района в обслуживае

мых колхозах увеличила посевную 

площадь в 1957 году по сравнению 

с 1953 годом на 20 процентов, 

производство зерна увеличилось в 

2,4 раза. Урожайность зерновых 

культур за последние два года со

ставляет свыше 16 центнеров с 

гектара. Надои молока на одну 

фуражную корову увеличились с 

1.034 килограммов в 1953 году 

до 1.900 килограммов в 1957 го

ду. МТС первой в области в истек

шем году закончила весенний сев. 

уборку урожая и обеспечила подъ

ем зяби на всю площадь ярового 

сева 1958 года. Полностью засыпа

ны семена. Колхозы зоны Воронов- 

ской МТС досрочно рассчитались с 

государством по хлебозаготовкам и 

другим видам заготовок и закупок 

сельскохозяйственных продуктов.

Коллектив Вороновской МТС 

выступил инициатором социалисти

ческого соревнования на ремонте 

тракторов, комбайнов и других ма

шин, но подготовке к весеннему 

севу 1958 года. Вороновцы успеш

но выполняют взятые обязатель

ства.

В колхозах. обслуживаемых 

ГОвалйнской и Ургамской МТС, по

севные площади за эти годы рас

ширились на 13— 18 процентов, а 

производство зерна увеличилось в 

два раза. В целом колхозы Кожев- 

никовского района увеличили про

изводство зерна по сравнению с 

1953 годом почти в Два раза.

В колхозах, обслуживаемых Аси- 

новской МТС. производство зерна 

увеличилось в 1,7 раза, в колхо

зах. обслуживаемых Баткатской 

МТС. —  в 1,9 раза.

Однако многие МТС и колхозы 

все еще допускают нарушения до

говоров по объему, срокам и каче

ству сельскохозяйственных работ. 

Туганская МТС выполнила план 

тракторных работ в переводе на 

мягкую пахоту, но здесь грубо на

рушались агротехнические сроки 

работ, качество их низкое.

двоеборье (прыжки с трамплина 
и гонка на дистанцию 15 кило
метров), занял 2-е место. Тете
рин вошел в состав сборной 
команды СССР, готовящейся к 
участию в соревнованиях на пер
венство мира.

Не выполнили плана по объему 

работ Сергеевская. Зырянская, Чер- 

датекая. Корниловская, Выеокояр- 

ская, Парбигская, Галкинская, 

Ключевская и многие другие МТС.

Невыполнение договорных обя

зательств объясняется тем, что ру

ководители и специалисты этих ма

шинно-тракторных станций не ус

тановили контроля за соблюдением 

договоров, заключенных с колхоза

ми. Много трактористов не вы

полняло сменных норм выработ

ки. МТС нарушили договорные 

обязательства по важнейшим ви

дам тракторных работ, по срокам и 

качеству их выполнения. Только 

поэтому, главным образом, уро

жай зерновых культур в кол

хозах зон этих станций низ

кий. В зоне Красноярской МТС, на

пример. в 1957 году он составил 

по 6,8 центнера с гектара, в Ста- 

вицынской и Парабельской МТС—  

7— 9 центнеров. План увеличения 

поголовья скота в колхозах, обслу

живаемых этими,МТС, не выпол

нен. продуктивность общественного 

окота крайне низка.

В ряде районов области договоры 

МТС с колхозами заключались без 

участия колхозного актива и спе

циалистов МТС. не обсуждались 

они и на общих собраниях колхоз

ников. Некоторые райисполкомы 

регистрировали договоры МТС с 

колхозами, не вникая глубоко в их 

содержание.

Допускали нарушения договоров 

руководители ряда колхозов, а 

руководители многих МТС пло

хо контролировали выполнение 

колхозами " договорных обяза

тельств. и это зачастую сводило на 

нет хорошую работу механизато

ров.

В некоторых машинно-трак

торных станциях нарушался уста

новленный порядок заключения 

дополнительных соглашений, кото

рые являются неотъемлемой частью 

договора. Их заключали после на

чала полевых работ, что давало 

возможность руководителям этих 

МТС оправдывать запоздание с на

чалом работ.

Обязанность руководителей МТС, 

колхозов, а также райкомов КПСС

В ХЛЕБОПЕКАРНЕ Л ЕСПРОМ ХОЗА
Работники лесной промышленно

сти, которых обслуживает хлебопе

карня №  6 орса Красноярского лес

промхоза, получают хорошо выпе

ченный хлеб.

Заглянем в хлебопекарню, позна

комимся с ее работниками. Вот за

ведующий пекарней Г. Г. Циглер. 

Он уже получает пенсию за выслу

гу лет, но не хочет оставить люби

мое дело, У  него большой трудовой 

стаж —  52 года проработал он пе

карем, сейчас обучает молодежь —  

будущих мастеров своего дела. В 

этой же пекарне работают ученики 

Циглера —  И. Рудницкий, М. Ев

сеева, М. Каричева.

Хорошо работает и возчик Г. Т. 

Манзюк. Он бесперебойно обеспечи

вает пекарню водой и дровами, до

ставляет все товары со склада и 

ежедневно развозит хлеб во все 

семь магазинов орса.

В хлебопекарне трудится друж

ный, любящий свое дело коллектив. 

Недаром она занимает первое место 

среди пекарен орса Красноярского 

леспромхоза,

В. ЛУКАШЕНОК.РАЗБАЗАРИВАЮ ТСРЕДСТВА
На Пайдугинском сплавучастке 

Каргасокской сплавной конторы не 

берегут государственные средства. 

С июля 1956 года на сплавучастке 

держат сверх штата 2 бухгалтеров, 

которым незаконно выплачено 

32 .404 рубля. Не раз предлагали 

директору Каргасокской сплавкон- 

торы тов. Анисимову сократить лю

дей, работающих сверх штата, но 

он не делает этого.

Руководители сплавучастка без 

учета и контроля расходуют строе

вую древесину на постройку жилых 

домов. Ни копейки денег не внесли 

за лес, взятый на строительство 

домов, технорук Федоров, работни

ки А. Сыркин, И. Сыркин, Седель

ников и другие. До сих пор не 

уплатил деньги за лес, взятый 

27 июня 1957 года, работник орса 

Парабельского леспромхоза Ново
сельцев.

Директор сплавной конторы Ани

симов незаконно выплачивает сво

ему родственнику Надеждину север

ную надбавку к зарплате. Финансо

вые органы в сентябре прошлого 

года предложили Анисимову пре

кратить эти выплаты, но он не вы

полнил этого указания.

С директора Каргасокской сплав- 

конгоры тов. Аниеимова, начальни

ка сплавучастка тов. Садовского 

надо строго спросить за разбазари

вание государственных средств.

И. ПИНТУСОВ,

заведующий Парабельским рай- 
финотделом.НУЖДЫ РАБОЧИ Х ПИЛОЦЕХА

У нас в пилоцехе комбината 

строительных деталей М  2 треста 

«Стройдеталь» эксплуатируют 

очень старую пилораму: многие 

части ее сношены, вагонетки раз

биты. Работать на ней тяжело, 

пиломатериалы получаются низкого 
качества.

Между тем, у нас есть новая 

мощная пилорама РД-75. Комбинат 

получил ее еще в сентябре прошло

го года. Эта пилорама, если устано

вить ее в цехе, облегчит труд рабо

чих, позволит выпускать много 

больше пиломатериалов и причем 

хорошего качества.

Мешает нам и другое. В цехе 

используют приспособление для 

точки пил, при работе на котором 

в воздух попадает много наждачной 

пыли. О том, что необходимо уста

новить вентиляцию, мы говорили 

на собраниях. Несколько раз прихо

дили к нам работники по технике 

безопасности из треста, но все 

остается по-старому.

Ю. ЗАБОЛЕВИЧ,

пилорамщик цеха, депутат Том

ского городского Совета.НУЖ ЕНМЕДПУНКТ
На сплавном участке Краснояр

ский рейд Зырянского района 

живут и работают более двухсот 

пятидесяти человек. Когда кому- 

либо из рабочих или членов их 

семей требуется медицинская по

мощь, им ПРИХОДИТСЯ ИДТИ 88 ПЯТЬ

километров в ближайший поселок, 

так как у  них нет медицинского 

Работника.

Необходимо открыть на Красно

ярском рейде медицинский пункт.

А. ЛИКОНЦЕВ. А. НОРШИНОВА 

и другие.

ПО СЛЕД АМ  Н А Ш И Х  В Ы С ТУП Л Е Н И Й  

„Не обижайте маленьких"

Так называлась заметка, по. 
мещенная в разделе «На  
острие пера» в №  9 газеты 
«Красное Знамя» 12 января 
1958 года. В ней рассказыва
лось о грубом отношении тс 
детям со стороны кондукторов 
автобусов.

Факты, указанные в замет, 
ке, подтвердились. Со всеми

кондукторами автобусов в Том. 
ской пассажирской автотранс. 
портной конторе проведено нн. 
структивное совещание н дано 
указание об обязательной по
садке детей в автобусы. При 
наличии очередей на стоянках 
дети до десятилетнего воз
раста будут впускаться в ав
тобусы через переднюю дверь.По следам неопубликованного письма

Председатель колхоза «Рассвет»,

Васюганского района, тов. Комаров 

в письме в редакцию сообщал, что 

руководители Томского рыбпромтех-

снаба не отправляют в колхоз дв 

гатель «1-6».

Как нам сообщили из Томске 

Совнархоза, двигатель «1-6» с 

правлен колхозу.

и райисполкомов состоит в том, 

чтобы не повторять ошибок, допу

щенных в прошлом году при за

ключении договоров и дополнитель

ных соглашений к ним. Чтобы 

максимально использовать резервы 

МТС ■ и колхозов для крутого 

подъема колхозного производства, 

необходимо привлечь к разработке 

и заключению договоров широкий 

колхозный актив, специалистов и 

Механизаторов МТС.

Устанавливать объемы работ 

необходимо дифференцированно, 

учитывая экономическое состояние 
колхозов. Отстающим колхозам 

МТС обязаны оказать наибольшую 

производственную помощь. Важно 

предусмотреть в договорах широкое 

внедрение в колхозное производст

во достижений науки и передовой 

практики, увеличить, объем таких 

работ, как перекрестный и узко

рядный сев зерновых культур, по

сев и посадка пропашных культур, 

особенно картофеля и кукурузы, 

квадратно-гнездовым н квадратным 

способами, глубокая пахота и т. д.

Необходимо использовать все 

возможности, чтобы максимально 

механизировать очистку, сушку, 

погрузку и вывозку зерна, точно 

определить в договорах объем этих 
работ.

Особое внимание в договорах 

МТС с колхозами должно быть уде

лено дальнейшему подъему общест

венного животноводства. Необходи

мо. чтобы каждый колхоз. МТС и 

район обеспечил резкое повыше

ние продуктивности и увеличение 

поголовья общественного скота, 

ликвидировал отставание в разви

тии' овцеводства и птицеводства.

МТС должны взять конкретные 

обязательства по комплексной ме

ханизации работ, связанных с 

уборкой кукурузы  и всех силос

ных культур и одновременным из

мельчением.силосной массы, по ме

ханизации рытвя-лтзаншей и под

возу силосной массы к месту за

кладки. Нужно также резко повы

сить уровень механизации уборки 

и скирдования сена й соломы. \

Серьезное внимание нужно уде

лить дальнейшей механизации воз

делывания и  уборки . карго*-

феля, овощей и льна, вы- 

возки на поля навоза, торфа i 

других местных удобрений, заго

товки торфа на удобрение, заго

товки извести и внесения ее е 

почву. В договорах нужно преду

смотреть правильное сочетание 

мощной Техники МТС с силами I  

средствами колхозов, полное ис

пользование местных удобрений 

проведение колхозами требуемы:; 

агротехнических мероприятий npi 

уходе за каждой сельскохозяйст

венной культурой. Важно указат; 

также, какое количество люде! 

каждый колхоз выделяет для рабо

ты на^ прицепных машинах и бес

перебойного обслуживания трактор

ных бригад. Следует не допускай 

сменяемости этих людей.

Раздельный способ уборки ур-о 

жая —  верное средство увеличе

ния валового сбора зерна. Эта 

должно найти свое отражение в до 

говооах МТС с колхозами. Задач: 

сводится к тому, чтобы в 1951 

году убрать все зерновые культурь: 

раздельным способом.

С содержанием договора нужн< 

ознакомить всех колхозников и ме

ханизаторов МТС до обсуждения г 

утверждения его на общем собра

нии 'членов колхоза. На совещани

ях в производственных бригадах г 

на животноводческих фермах необ

ходимо подробно изучить обязатель

ства МТС и колхозов, принимаемые 
но договору.

Утвержденный на общем собра

нии колхозников, подписанный ди

ректором МТС и председателе» 

колхоза договор представляется не 

рассмотрение и регистрацию i 

райисполком, который обязан про

верить каждый его пункт.

Дополнительные соглашения, оп

ределяющие сроки начала и окон

чания работ, а также качествен

ные показатели, должны быть за

ключены не позднее чем за 10 

дней до начала работ. Сроки нача

ла работ следует устанавливать 

дифференцированно для каждого 

поля, каждого участка, а не в це
лом по колхозу.

И главное —  паю обеспечит* 

строжайшее выполнение договора % 
МТС и колхозом.
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Китайский народ в борьбе 

за крутой подъем народного 

хозяйства
П ЕКИН , 22 января. (ТАСС). 

Усилиями китайского народа вы

пуск промышленной продукции за 

первую пятилетку увеличился бо

лее чем в 2 раза.

Во второй пятилетке промыш
ленный потенциал Китая получит 
еще большее развитие. Уж е с пер
вого года второй пятилетки начи
нается большая работа по выпол
нению поставленной Коммунисти
ческой партией задачи в кратчай
ший исторический срок догнать и 
перегнать Англию по производст
ву основных видов промышлен
ной продукции.

В 1958 году Аньшаньский ме
таллургический комбинат даст 
3.200 тыс* .тонн стали, то есть 
столько, сколько предполагалось 
дать лишь в 1960 году. На ком
бинате будет продолжаться стро
ительство новых объектов, в ча
стности 26 объектов цветной ме
таллургии.

Продолжается строительство 
целого ряда крупнейших промыш
ленных предприятий Китая, в том 
числе Уханьского и Баотоуского 
металлургических комбинатов. 
Часть из них войдет в строй уж е 
в нынешнем году. Тольно в топ
ливной промышленности Китая 
будет строитьоя более 150 объек
тов, четверть которых вступит в 
строй в 1958 г. и даст стране ми
нимум 14 млн. тонн угля. Рас
ширится фронт буровых работ на 
Карамайских нефтепромыслах в 
Синцзяне и на нефтепромыслах в 
Цайдаме и Сычуане. В настоящее 
время завершается строительство 
двух крупных нефтеперегонных 
заводов, начнется строительство 
нескольких заводов по переработ
ке нефтяных сланцев. В 1958 ГО
ДУ будут строиться свыше -00 
крупных электростанций, гигант
ские водохранилища в Саньмынь- 
ся и Мэйшане. Дадут первую 
продукцию 10 новых предприя
тий химической промышленности.

Заявление исполкома 
Всемирного Совета Мира

П АРИ Ж , 22 января. (ТАСС). 
Секретариат председателя Все
мирного Совета Мира Фредерика 
Жолио-Кюри передал для опуб
ликования в печати следующее 
заявление:

«Общественное мнение знает, 
что увеличение числа атомных 
баз, размещение баллистических 
ракет и полеты самолетов с во
дородными бомбами не могут 
обеспечить мира. Оно знает, что 
к ослаблению напряженности и 
бескорыстному сотрудничеству 
между народами может привести 
не усиление гонки вооружений, а 
разоружение.

Предложения о запрещении 
испытаний атомного оружия, о 
создании зоны, свободной от 
атомного оружия, об отказе от 
военных баз, о сокращении во
оруженных сил с каждым днем 
находят все новую поддержку в 
самых различных политических 
кругах.

На всех континентах силы ми
ра развертывают и согласовыва
ют свои действия, о чем свиде
тельствуют заявление 9 тысяч 
ученых: позиция рабочих органи
заций; широкие манифестации 
народов Азии и Африки; оппози
ция, которую встречают в Евро
пе планы размещения ракетных 
установок, а в Латинской Амери
ке —  расширение военных пак
тов; важные дискуссии в С Ш А  
по проблемам мира.

Все большее число прави
тельств признает необходимость 
проведения совещания на высо

ком уровне, которое позволило 
бы руководителям великих дер
жав согласовать свои предложе
ния и найти выход из тупика.

Общественное мнение требует 
созыва такого совещания. Не
смотря ни на какие процедурные 
методы, оно требует определения 
даты его проведения. Оно не хо
чет допустить, чтобы отсрочка 
была использована для ускоре
ния создания атомных^ баз и для 
усиления холодной войны. Обще
ственное мнение может оказать 
серьезное воздействие и добиться 
торжества своей воли, если его 
действия будут согласованы и 
недоверие преодолено.

Необходимы новые усилия. 
Всемирный Совет Мира решил 
созвать в период с 16 по 22 ию
ля 1958 года конгресс по разору
жению и международному со
трудничеству. Этот конгресс дол
жен вызвать новый подъем дви
жения за мир. Его работа помо
жет сблизить точки зрения и оп
ределить общие цели. Он изучит 
условия, могущие обеспечить наи
лучшие формы международного 
сотрудничества при уважении на
циональной независимости в ин
тересах мира и процветания всех 
народов.

Настало время, когда бдитель
ное общественное мнение может 
изменить курс, ведущий нас к 
атомной войне.

Исполнительный комитет 
Всемирного Совета Мира».

Положение в Венесуэле
НЬЮ -ЙОРК, 22 января. 

(ТАСС). По сообщениям печати, 
вчера в Венесуэле начались широ
кие антиправительственные вы
ступления В столице Венесуэлы 
г. Каракасе вспыхнули уличные 
бои. Как сообщает корреспондент 
агентства Ассошиэйтед Пресс, 
убито около 20 и ранено свыше 
100 человек.. В ходе вооруженных 
схваток с демонстрантами поли
ция арестовала свыше 1.000 че
ловек. По сообщению корреспон
дента, «уличные беспорядки» на
чались в рабочих районах столи
цы, где демонстранты опрокиды
вали автомашины и автобусы, 
строя из них баррикады. В сооб
щении подчеркивается, что эти 
выступления произошли в день 
всеобщей забастовки против пра
вительства нынешнего президента 
Переса Хименеса, снискавшего, 
как известно, всеобщую нена
висть в стране.

Как уже сообщалось, накануне 
этих событий в стране был рас
пространен манифест с призывом 
к всеобщей забастовке. Манифест 
был подписан 88 видными обще
ственными деятелями страны, в 
том числе 11 бывшими министра
ми. Правительство Хименеса не
медленно арестовало некоторых 
из подписавших манифест. Сразу 
же была введена строжайшая 
цензура, на все сообщения печати.

В ночь нэ 21 января бывший 
президент Венесуэлы Лопес Кон
трерас обратился к населению с 
воззванием, в котором призвал 
единодушно выступить против 
нынешнего правительства, образо-

Венгерская Народная Респуб
лика. Завод «Красная звезда» из
готовляет опытный образец ново
го угольного комбайна Ф-5. Его 
можно использовать в штреках 
высотой 120 сантиметров.

Новый проходческий комбайн 
имеет 4 режущие головки. Уголь
ный комбайн Ф-5 будет представ
лен на Всемирной выставке в 
Брюсселе.

На снимке: новый комбайн в 
цехе завода «Красная звезда».

Фото Венгерского 
телеграфного агентства.

За переговоры между Востоком
и Западом

вать «гражданский фронт», чтобы 
создать в стране «обстановку че
стности, безопасности и уважения 

закона».
Как сообщает корреспондент 

агентства Ассошиэйтед Пресс, в 
Каракасе введено осадное поло
жение. Жителям города запреще
но появляться на улицах города с 
шести часов вечера до пяти часов 
утра. Войскам и полицейским от
рядам приказано стрелять без 
предупреждения по всем, кто 
осмелится нарушить это распоря
жение правительства.

Корреспондент газеты «Нью- 
Йорк тайме» передает, что осо
бенно упорные бои между демон
странтами и правительственными 
войсками идут в рабочем районе 
Каракаса— Катиа. Полиция при
меняет против демонстрантов 
слезоточивые газы. В городе 
полностью прекращено движение 
транспорта, все магазины закры
ты, не вышла ни одна из утрен
них газет.

По полученному здесь сообще
нию корреспондента агентства 
Франс Пресс, в сегодняшнем пра
вительственном коммюнике гово
рится что «беспорядки» имели 
также место в ряде провинциаль
ных городов страны, где также 
произведены аресты.

Корреспондент «Нью - Йорк 
тайме» подчеркивает, что пока 
еще не известно, какую позицию 
займет в этих событиях армия, в 
которой, как известно, не прекра
щаются антиправительственные 

выступления.

Новые мирные предложения 
Советского Союза продолжают 
находиться в центре внимания 
мировой общественности. Пред
ставители различных слоев насе
ления требуют, чтобы в интере
сах мира были приняты предло
жения Советского Союза, кото
рые содержатся в посланиях 
Н. А . Булганина главам прави
тельств ряда капиталистических 
государств.

Как сообщают из Берлина, де
путаты народного представитель
ства округа Магдебург направи
ли в ландтаг (земельный парла
мент. — Ред.) земли Нижняя 
Саксония письмо, в котором при
зывают депутатов ландтага в ин
тересах будущего Германии 
энергично противодействовать 
проведению Бонном политики «с 
позиции силы» «Нейес Дейч- 
ланд» сообщает также, что уча
стники собрания активистов ор
ганизации Национального фронта 
Альтенбурга (округ Лейпциг) в 
письме депутатам крейстага (ок
ружной парламент. —  Ред.) го
рода Унна в земле Северный 
Рейн-Вестфалия призывают их вы
разить протест против^ отрица
тельной позиции, занятой прави
тельством Аденауэра по отноше
нию к мирным предложениям Со
ветского Союза.

От имени 50 тысяч горняков 
руководство лейпцигской окруж
ной организации профсоюза гор
няков направило письмо органи
зации профсоюза горняков в Эс
сене. Рабочие предлагают своим 
западногерманским коллегам сов
местно бороться против оснаще
ния западногерманского бундес
вера атомным оружием и с этой 
целью организовывать по всей 
стране собрания трудящихся в 
поддержку советской мирной 
инициативы.

В движение за ослабление 
международной напряженности 
активно включаются представите
ли интеллигенции ГДР. На со
стоявшемся собрании берлинских 
ученых была единогласно приня
та : резолюция в поддержку пред
ложений Председателя Совета 
Министров СССР Н. А . Булгани
на западным державам. Ученые

требуют создания в Европе зо
ны, свободной от атомного ору
жия, прекращения ядерных ис
пытаний и запрещения оружия 
массового уничтожения.

Обозреватель американской 
газеты «Ныо-Иорк геральд три- 
бюн» Липпман пишет, что «в за
падном мире усиливается всеоб
щее народное требование согла
ситься с предложением Совет
ского Союза провести новое со
вещание на высшем уровне». 
«Идея совещания на высшем 
уровне,— . указывает Липпман,— 
стала объединять вокруг себя 
оппозиционные партии в запад
ном мире; имеются серьезные 
признаки того, что эта идея глу
боко проникает в партии, под
держивающие правительство. В 
Германии бурный успех лекций 
Кеннана (передававшихся из 
Лондона по Би-би-си. — Ред.) 
является явным признаком силы 
оппозиции правительству Аде
науэра. В вопросе о переговорах 
на высшем уровне Макмиллан 
находится в позиции политиче
ской обороны внутри страны и 
даже здесь (в С Ш А. — Ред.) 
президент и Даллес чувствуют, 
что они в какой-то мере должны 
уступить давлению».

Обозреватель пытается дать 
ответ на вопрос, почему идея 
переговоров «получает такую 
всеобщую поддержку в западном 
мире». Объяснение этого' заклю
чается в том, указывает Липп
ман, что у  лидеров Запада нет 
никакой позитивной программы. 
«Даллес, Аденауэр и Макмиллан 
создали впечатление, что они не 
только не хотят переговоров на 
высшем уровне, но что они вооб
ще не хотят переговоров. Они 
создали это впечатление потому, 
что по важным проблемам холод
ной войны —  в Германии, на 
Среднем Востоке и в Восточной 
Азии —г они упорно настаивают 
на условиях, которые, как изве
стно им и всему миру, не могут 
служить предметом переговоров».

В беседе с корреспондентом 
английской газеты «Ньюс кро- 
никл» лидер лейбористской пар
тии Хью Гэйтскелл заявил: «Я 
стою за переговоры на высоком

уровне. М ы должны ответить 
«да» на последнее послание Бул
ганина». Гэйтскелл призвал пра
вительство немедленно начать 
предварительные переговоры с 
целью определения места и вре
мени встречи глав правительств, 
состава ее участников и повестки 
дня.

Обозреватель этой же газеты 
Джеймс Камерон выражает воз
мущение тем, что английское 
правительство тянет с началом 
переговоров на высшем уровне. 
Касаясь заявления Батлера о 
том, что ответ на послание 
Н. А . Булганина от 8 января бу
дет направлен «в ближайшие 
две недели», Камерон пишет, что 
такого рода заявления «вызыва
ют у  нас скептицизм и раздра
жение. Действительно ли это бу
дет сделано в ближайшие не
сколько недель?».

Влиятельная английская газе
та «Манчестер гардиан» в редак
ционной статье подчеркивает, 
что общественное мнение запад
ных стран все решительнее тре
бует от своих правительств на
чать переговоры с Советским 
Союзом.

Ливанская печать, комменти
руя предложения Советского 
правительства по вопросам ослаб
ления международной напряжен
ности, рассматривает их как 
реальный вклад в дело укрепле
ния мира. Одновременно газеты 
подвергают критике политику «с 
позиции силы», проводимую 1 за
падными державами. Газета 
«Аль-Ахбар» подчеркивает, что 
послания Председателя Совета 
Министров СССР Н. А . Булга
нина и предложения Советского 
Союза о созыве совещания на 
высоком уровне для разрешения 
спорных международных проблем 
путем переговоров встречены во 
всем мире с большим - удовлетво
рением и надеждой.

За проведение переговоров 
между Западом и Востоком, за 
политику мирного сосуществова
ния- "и • прекращение ’ холодной 
войны — таково требование все
го : миролюбивотгг'Человечества.

(ТАСС).

Ответ канцлера Аденауэра на послание
Н. Я. Булганина

БОНН, 21 января. (ТАСС). 
Сегодня вечером ведомство пе
чати и информации при прави
тельстве Ф РГ опубликовало текст 
ответа канцлера Ф РГ Аденауэра 
на послание Председателя Совета 
Министров СССР Н. А . Булга
нина от 10 декабря 1957 года.

В своем ответе канцлер Ф РГ 
выражает удовлетворение по по
воду готовности правительства 
СССР предпринять псе возмож
ное для сближения и достижения 
взаимопонимания между обеими 
странами, а также для разрядки 
напряженности и сохранения ми
ра. Со своей стороны Аденауэр 
заявляет о «серьезном желании 
федерального правительства со
действовать достижению этих 

целей».
Однако вслед за этим канцлер 

Ф РГ пытается оправдать суще

ствование Н АТО  ссылкой на яко
бы мирный характер этой орга
низации и переложить вину за 
провал переговоров о разоруже
нии на Советский Союз. Аде
науэр повторяет предложения по 
разоружению, содержащиеся в 
ответе президента С Ш А  Эйзен
хауэра на послание Н. А . Булга
нина, и заявляет о полном согла
сии с ними правительства ФРГ. 
Одновременно он отклоняет со
ветское предложение о создании 
в Европе свободной от атомного 
оружия зоны, сославшись на то, 
что вопрос о такой зоне являет
ся «лишь частью вопроса».

Далее в ответе отклоняются 
также предложения о перегово
рах между Ф РГ и ГДР о воссое
динении Германии и создании 
конфедерации из двух герман
ских государств.

Рост военных ассигнований в США

Англия продолжает агрессию против 

Йемена

КАИ Р  22 января. (ТАСС). На
ходящийся здесь заместитель ми
нистра иностранных дел Йемена 
Хасан Бен Ибрагим заявил пред
ставителям египетской печати, 
что, несмотря на непрекращаю- 
щиеся агрессивные действия Анг
лии против Йемена, его страна 
прилагает максимум усилий для

мирного
фликта.

урегулирования кон-

Все арабские государства, от

метил Вен Ибрагим, выразили 

полную поддержку Йемену в его 

борьбе против империализма.

Как сообщает газета «Аль-Ах- 

рам». английские войска захвати

ли 4 деревни, расположенные на 

территории Йемена, и выселили 

оттуда местных жителей.

НЬЮ -ЙОРК, 22 января. 
(ТАСС) По сообщению агентства 
Ассошиэйтед Пресс из Вашингто
на, комиссия по ассигнованиям 
палаты представителей одобрила 
вчера чрезвычайный фонд в раз
мере 1.410 миллионов долларов, 
предназначенный длд форсирова
ния темпов наращивания военного 
потенциала С Ш А. Одобренный 
комиссией фонд на 40 миллионов 
долларов больше той суммы, ко
торую запрашивал президент 
Эйзенхауэр.

Агентство указывает, что боль
шая часть средств, выделяемых

по чрезвычайному законопроекту, 
пойдет на нужды ВВС. На усо
вершенствование баллистических 
ракет, строительство ракетных 
баз и площадок и подготовку ус
ловий для рассредоточения эскад
рилий бомбардировщиков с ядер- 
ными бомбами выделяется 910 
миллионов долларов.

Агентство полагает, что палата 
представителей, которая рассмот

рит сегодня это решение комис

сии, еще больше увеличит разме

ры ассигнований по новому зако

нопроекту.

м
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Продолжается подписка на газету 
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Т Е А Т Р

Томский драматический театр 
имени В. П. Чкалова.

24 января — «Размолвка».
25 января — «После разлуки».
26 января, днем и вечером — 

«После разлуки».

Начало спектаклей: дневного — 
в 12 часов дня, вечерних — в 8 
часов вечера._______________________

К И Н О

Кинотеатр имени М. Горького
24 января — новый художест

венный фильм «Когда рядом 
друзья». Сеансы: 9, 10-30, 12, 
1-30, 3, 4-30, 6, 7-30, 9, 10-30. 

Зал кинохроники 

24 января проводится кинофе
стиваль зимней спартакиады 
РСФСР «В дни спартакиады». 
Сеансы: 10, 11-30, 1, 2-30, 4.
5-30, 7, 8-30. 10.

' 'С  27 по 29 января— «Стартует 
молодость». Сеансы: 10, 11-35,
I-  10, 2-45, 4-20, 5-55, 7-30,
9-05, 10-45.

Кинотеатр имени И. Черных
24 января. Большой зал — 

«Две победы». Сеансы: 9-35,
II-  20, 1-05. 2-50, 4-35, 6-20,
8-05, 10-10. Малый зал— «Близ
нецы». Сеансы: 12, 1-45, 3-30, 
5-10, 6-55, 8-40, 10-20.

Клуб имени Сталина 

■ 24 января — «Два бойца». Се
ансы: 2-30, 4, 5-30, 9-40.

25 января — «Вторая жена». 
Сеансы: 3 4-30, 6, 7-30, 9, 10-30. 
Дети до 16 лет не допускаются.

Т о м с к а я  с т у д и я
Н  f7 4 & J( J 2 J& L A 3 e M £ A 9 L ~

Пятница, 24 января 

19.00. «Что дает повышение 
производительности труда на один 
процент». 19.15. Концерт «На 
просторах Родины чудесной». 
19.45. Кинообозрение « У  наших 
соседей». 20.00. Художественный 
фильм «Софья Ковалевская».

26 января 1958 года, в 12 ча
сов дня, в здании областного лек
тория (г. Томск, проспект имени 
Ленина. 36) состоится отчетно- 
выборное собрание членов обще
ства мичуринцев.

Редакции областной газеты 
«Красное Знамя» требуется убор
щица.

Обращаться: проспект им. Лени
на, 13, 2-й этаж, комната 13.

Типографии №  2 «Красное 
Знамя» требуется разнорабочий.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина, 13. 2 — 1

Трикотажной фабрике требуется 
главный бухгалтер.

Обращаться: г. Томск, переулок 
Батенькова, 3, комната 32, отдел 
кадров. 2 — 1

Томской областной санитарно- 
> эпидемиологической станции тре
буются: санитарный врач, рабо
чий и санитарка.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина, 34, 1-й подъезд.

2 — 2

т

С порт
Первенство Томска по, волейболу

Свертывание жилищного 
строительства в Англии

ЛОНДОН, 22 января. (ТАСС). 
Под предлогом борьбы с инфля- 
цией, основной причиной которой 
является, как известно, гонка 
вооружений, английское прави
тельство усиливает наступление 
на жизненный уровень народа. 
«Борьбой с инфляцией» министр 
жилищного строительства Брук

пытался оправдать 
правительства резко

намерение
сократить

жилищное строительс. '■>. Как яв
ствует из заявления Брука, в 

1958 г. в Англии будет строиться 

новых домов в три раза меньше 

чем в среднем ежегодно строи

лось в период с 1953 по 1956.

Начиная с 22 декабря, каждое
скресенье в спортивном зале 

«Динамо», проходят игры клубно
го первенства Томска по волейбо
лу. Кроме того, университет, ар
тиллерий! кое училище, педагоги
ческий институт в своих спортив
ных залах по средам принимают 
команды других спортивных клу
бов. Проведено уже более полови
ны встреч.

Впереди спортсмены универси
тета. имеющие 147 очков, на вто
ром месте — спортивный клуб 
электромеханического- института 
инженеров железнодорожного 
транспорта, имеющий 141 очко. 
Третье место занимает спортив
ный коллектив медицинского ин
ститута. набравший 94 очка. Этот

коллектив всегда заснимал пред
последние места, сейчас многим 
командам приходится серьезно 
готовиться к встрече с ним.

После проведенных игр уже 
можно говорить о плохой подго
товке юношеских команд. Они 
играют неровно и нецелеустрем. 
ленно. Во время игр не присут
ствуют старшие, более опытные 
товарищи, совет которых во мно
гом изменил бы ход игры.

Необходимо отметить, что кол
лектив 1-й мужской команды 
«Энергия», в составе которой 
игроки, имеющие более ■ чем 
.10-летний - волейбольный стаж, 

выступает крайне слабо.

В. НОВИКОВ.

Аденауэр предлагает прекра
тить обмен посланиями, который, 
по его словам, «не является под
ходящим методом ; д ля ' разъясне
ния принципиальных' разногла
сий», и перейти к двусторонним 
дипломатическим у переговорам. 
Ссылаясь на. пример , успешного 
исхода переговоров в Москве в 
1955 году, он заявляет, о готов
ности правйтельства Ф РГ «ис
пользовать любой другой обеща
ющий успех исходный пункт для 
того, чтобы приблизиться к 
устранению существующей меж
ду обеими странами напряженно
сти». «Эта готовность, -— заяв
ляет он. — относится также и к 
разъяснению комплекса вопросов 
о разоружении и безопасности».

Не высказываясь прямо про
тив созыва конференции ■ глав 
правительств, Аденауэр 'фактиче
ски отклоняет это - советское 
предложение. Вместо этого он 
предлагает длительные подгото
вительные дипломатические пере
говоры,- которые затем- «на кон
ференции министров иностран
ных дел, возможно, смогут быть 
развиты- настолько, . что главы 
правительств будут стоять пе
ред ясными вариантами реше

ний».

--------  Ц П — .

И З ЗАЛ А  СУД А

Хулиган получил 
по заслугам

Как-то вечером 20-летний Ген
надий Нащепкин, изрядно'выпив, 
зашел в общежитие машинострои
тельного техникума. Там он осы
пал площадной бранью учащихся 
и преподавателей. Заглянул в зал.

—  Хочу танцевать, — безапел
ляционно заявил он.

. Никакие уговоры на хулигана 
не действовали. Он начал буя
нить.

На днях Нащепкин предстал 
перед народным судом 2-го уча
стка Вокзального района.

—  Ну. был пьян... Н у, ругал
ся... Больше ничего не помню, — 
заявил! Нащепкин.

О похождениях хулигана рас
сказали свидетели.

Приняв во внимание первую 
судимость Нащепкина( суд, на 
основании второй .части статьи 
74 Уголовного, кодекса РСФСР, 
приговорил его к 2 годам лише
ния свободы.

зйа
Пошивочные мастерские артели «Художественный труд» 

имеют в большом выборе шерстяные ткани для дамской и 
мужской верхней одежды.

Сроки исполнения заказов 15— 25 дней.
Здесь же принимается одежда всех видов в ремонт и ре

ставрацию, кроме кожаной и меховой.

- Прием и выдача заказов производятся по вторникам, сре
дам, четвергам и субботам с 3 часов до 6 часов вечера, по 
воскресеньям —  с 10 часов до 11 часов дня.

Адрес мастерских в г. Томске:
Коммунистический проспект, 31, телефон 36-79.
Улица Набережная реки Ушайки, 12, телефон 30-74.
Улица Средне-Кирпичная, 23, телефон 39-40.
Северный городок, корпус 60, телефон 43-51.
Восточный переулок, 4, телефон 59-95.

Артель «Художественный труд» ставит в известность заказ
чиков, что изготовленные, но не выкупленные в течение 2 ме
сяцев заказы будут реализованы артелью и претензии прини- 
маться не будут.

Томскому машиностроительному 
техникуму требуются на препода
вательскую работу инженеры-меха
ники.

Обращаться: г. Томок, Север
ный городок, корпус 13.

2 — 1

Томскому политехническому ин
ституту требуются: токарн-универ- 
салы высоких разрядов, слесари 
по ремонту металлорежущих стан
ков, квалифицированные столяры, 
каменщики, плотники, разнорабо
чие, уборщицы и дворники.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Тимирязева, 9, отдел кад
ров, комната 10, с 3 часов дня.

2 — 2

Редактор В. А . К У З Ь М И Ч Е В

Томской кондитерской фабрике 
«Красная звезда» на постоянную 
работу- требуются грузчики.

Обращаться: г. Томск, улица 
Сибирская. 5, отдел кадров.

Томской погрузо-разгрузочной 
конторе станции Томок-Н требу
ются грузчики.

Оплата труда сдельно-прогрес
сивная.

Обращаться: г. Томск, станция 
Томск-Н, телефон 63-11.

Гр-н Бутенков Владимир Фе
дорович, проживающий в г. Том
ске, улица Равенства, 13, кв. 2, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с гр-кой Буленковой Ва
лентиной Николаевной, прожи
вающей в г. Томске, улица Вой
кова, 53, кв. 4.

Дело подлежит рассмотрению 
в народно1ук суде 1-го участка 
Вокзального района г. Томска.

Гр-н Атепко Василий Максимо
вич. проживающий в г. Томске, пе 
реулок Ванцетти, 6, кв. 23, воз
буждает дело о расторжении брака 
с гр-кой Атепко Марией Вячесла
вовной, проживающей в г. Томске, 
переулок Соляной, 14. кв. 2.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном -суде 1-го участка Вок
зального района г. Томска.

Гр-н Гоут Иван Трофимович, 
проживающий в г. Томске, улица 
Шевченко, 32, кв. 31, возбуж
дает дело о расторжении брака 
с гр-кой Гоут Анной Савельев
ной, проживающей в г. Томске, 
улица Большая Казанская, 65, 
кв. 7.

Дело подлежит . рассмотрению 
в народном суде 1-го участка 
Кировского района г. Томска.

партийной

Адрес редакции: гор. Томск, проси, им. Ленина, 13 телефоны- 
1йной жизни т -  37.77 ■  42.44, пропаганды — 47 45 вузов о

для справок 
школ в хультуры

(круглые сутки) — 42.42, редактора — 37.37, заместителя редактора. —- 51.75 
— 42.16. сельского хозяйства — 37.39, промышленного — 37.75, отдела Писем — 
52.23 бухгалтерии я отдела объявлений — 37.36, директора типографий' — 37.72.

ответ секретаря —  31-19, секретариата — 42.40, отделов: 
37-38 а 31.47, отдела информации — 51-61, зам зав издательством
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